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RETOUR À LA MAISON

Mon ange, qui a grandi en juillet,

Avant que les étoiles ne s'endorment,

Et il y a une lune, et l'œil voit,

Personne ne sera probablement offensé

Toi, volant si simplement,

Comme si la vie était un simulacre de croissance.

Et souriant avec un visage sombre.

Vous reviendrez au début...

VIRGINIE.

PARTIE I

COMMENCER

Premiers pas

Il fut un temps où il me semblait que tout ce que j'avais à faire était de penser à quelque chose 
et mon souhait se réaliserait immédiatement, comme par magie. C'était il y a longtemps, 
quand j'étais toute petite, et le monde me semblait si immense et si beau que j'en avais le 
souffle coupé. Puis la vie a fait ses propres ajustements, retouché les couleurs vives et ajouté 
des ombres à mes rêves déjà trop colorés. Et c'est seulement quelque part au plus profond de 
mon âme, cachés dans ses recoins et ses fissures, qu'il y a des souvenirs de cette merveilleuse 
époque de vol sans limites de fantaisie et de confiance totale dans le monde.

Plus d’un demi-siècle s’est écoulé depuis. Et maintenant, après de longues errances 
dans les labyrinthes des routes de la vie et des carrefours sans fin, je me suis retrouvée 
sur une île calme et incroyablement belle au milieu de l'Europe - une ferme perdue 
dans les montagnes, où je vis avec mon mari bien-aimé, le bâtard Asya et le chat errant 
Marfusha.

La maison est nichée sur un magnifique versant de montagne entouré de rochers. Une route étroite, 

encadrée de pierres géantes couvertes de mousse, menait à notre maison. Elle s'élevait doucement vers 

le haut, comme si elle se frayait un chemin à travers une forêt dense.
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et il y avait un beau tunnel de branches d'arbres entrelacées au-dessus. En face, une 
montagne d'une forme bizarre s'élevait, rappelant le profil d'un géant, et bien en dessous, 
serpentait une rivière dont les rives étaient envahies par la forêt, s'étendant sur plusieurs 
kilomètres, et au milieu, comme des taches chauves sur des cheveux épais, de rares 
champs douillets étaient visibles. D'un côté de la maison, sur la montagne, il y a une 
ancienne forteresse. Il était si organiquement sculpté dans la roche qu’il semblait en être 
la continuation. S’il n’y avait pas ses tourelles rondes et ses petites fenêtres, personne 
n’aurait deviné qu’il s’agissait d’une œuvre de main d’homme. Et de l'autre côté, des 
falaises sauvages se dressaient, encadrées de forêts qui se fondaient doucement dans les 
champs au pied même des montagnes. L’ensemble représentait un amphithéâtre géant, 
au pied duquel se trouvait notre petite ferme. De gracieux chevreuils et des chèvres de 
montagne venaient souvent nous rendre visite, que notre Aska chassait avec 
enthousiasme à travers les champs et que Marfusha observait avec curiosité, cachée dans 
les buissons.

L'endroit était si magique et romantique qu'il me semblait que c'était un retour à cette 
époque merveilleuse où les miracles ne semblent pas être des miracles, mais juste le 
souffle naturel de la vie. Et cette prémonition d'un conte de fées ne m'a pas trompé...

* * *

Tout a commencé avec la visite d'une charmante femme venue nous rendre visite depuis le 
lointain Altaï, une personne proche et chère à mes yeux. Elle, telle une bonne fée qui volait sur 
un tapis magique, m'a apporté le don de l'énergie divine, qu'elle a transmise en moi d'un léger 
contact de la main et a soufflée au sommet de ma tête. Ayant dit que bientôt cette énergie 
gagnerait une telle force que je serais capable de guérir non seulement moi-même, mais aussi 
d'autres personnes, ma bonne fée s'est envolée pour la maison.

À partir de ce moment, tout mon être se réjouit, et une telle grâce de Dieu se répandit dans mon âme et 

dans tout mon corps qu'un sourire ne quitta plus mes lèvres, se transformant parfois en un rire 

incontrôlable. Les miracles ont commencé presque immédiatement, et le premier d’entre eux a été que 

mes maladies et mes petits maux ont disparu presque sans laisser de traces. Le monde qui nous 

entoure a été transformé. Maintenant, j'ai vu tout ce qui m'entourait
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Je l’ai vu à travers le prisme de l’énergie divine rayonnante, qui imprégnait littéralement 
chaque instant, chaque regard que je jetais sur les gens et tout ce qui m’entourait. Cela s’est 
produit si naturellement et librement, comme si le souffle de vie lui-même devenait 
soudainement léger et parfumé. Comme il est difficile de transmettre avec des mots humains 
ces demi-tons, ces demi-sentiments, ces demi-pensées, ces demi-aperçus de quelque chose 
de très familier et en même temps d'un autre monde - mais pas de l'autre côté de l'existence, 
mais de l'autre côté de la conscience, qui semble se séparer un moment pour s'élever au-
dessus de l'ordinaire et discerner l'essence même de ce qui se passe, comme pour regarder à 
l'intérieur et profiter de la pureté du plan de Dieu, non souillée par le contact avec la couche 
matérielle grossière qui s'est collée à votre âme pendant toutes ces années vécues. Vous vous 
sentez soudain complètement libéré de tout ce qui est superficiel, inutile, sans importance, 
qui jusqu'à récemment vous semblait être le sens de la vie, pour lequel vous avez 
littéralement grimpé hors de votre peau, pour finalement devenir comme tout le monde, 
comme il est accepté, comme il est convenable, comme il est à la mode, en fin de compte.

Avec quelle rapidité je me suis libéré de la file de chenilles rampant en rangées amicales et je 
me suis transformé en un papillon léger ! Je me suis élevé si haut au-dessus de l’ordinaire qu’il 
me semblait avoir migré vers d’autres mondes.

J'ai continué à aller travailler, à communiquer avec les gens, à faire le ménage, mais 
tout cela était facile et ludique pour moi, et mon âme chantait et était déchirée par le 
sentiment écrasant d'Amour pour tous et pour tout dans le monde !

J’ai senti les gens attirés par moi, comme des papillons de nuit attirés par une 
ampoule lumineuse, comme s’ils voulaient réchauffer leur âme, se libérer du cercle 
vicieux de la vie quotidienne.

Et tout cela grâce à cette énergie divine que ma fabuleuse fée de l’Altaï a « soufflé » en 
moi ? Il s’est avéré que oui. Et cette énergie ne faiblissait pas à chaque jour qui passait, 
mais au contraire, elle grandissait de façon exponentielle. Mes mains se transformèrent 
en deux lanternes magiques, émettant une douce lumière curative, remplissant tout mon 
corps de cette chaleur divine, et chaque jour que je vivais m'apportait de nouvelles 
surprises : alors je sentais que cette énergie, tel un être vivant, voyageait dans tous les 
coins et recoins de mon corps, puis soudain mes chakras se mettaient à tourner les uns 
après les autres, comme par magie

Marta, Centre de développement spirituel « Renaissance », vozrojdeniesveta.com



4

des anneaux enfilés sur la tige dorée de mon corps, puis de puissants courants 
coulent dans différentes parties de ma tête. C'était comme si j'étais constamment 
nettoyé, lavé, rafraîchi par un balai divin invisible, faisant de la place pour quelque 
chose de très nécessaire et important pour moi.

Bientôt, j'ai décidé d'essayer mes mains sur quelqu'un d'autre. Le premier cochon 
d’Inde était Zhenya, mon précieux mari. Heureusement, il était toujours à proximité 
et le champ d'activité s'ouvrait à moi de manière infinie - il avait accumulé tant de 
maladies différentes tout au long de sa vie.

Et ainsi, un beau soir, l'ayant assis au milieu de la pièce sur une chaise, j'ai commencé à 
«accomplir le rite sacré» - en plaçant alternativement mes mains sur sa tête, son corps, 
ses jambes, ce qui s'est avéré très inconfortable - à tel point que bientôt mes épaules et 
mes bras ont commencé à me faire mal et à s'engourdir. J'avais déjà commencé à 
décliner, quand soudain quelque chose d'étrange, voire de fantastique, s'est produit : une 
force invisible m'a éloigné de Zhenya d'un mètre et demi, a soulevé mes mains, qui au 
début étaient suspendues dans l'air, puis a soudainement commencé à faire des 
mouvements lents et incompréhensibles, et je n'ai pas du tout senti leur poids - il 
semblait qu'ils flottaient en apesanteur et vivaient leur propre vie, complètement séparés 
de moi. Ma réaction à cela était également étrange et inhabituelle – je me suis 
complètement abandonné à ce pouvoir, croyant dès la première minute qu’il venait de la 
même source divine qui m’avait nourri tout ce mois-ci.

J'observais avec intérêt les incroyables bretzels que fabriquaient mes propres mains, qui 
ne semblaient plus être les miens, mais plutôt loués à quelqu'un, mais ceux qui les avaient 
empruntés connaissaient visiblement très bien leur métier et agissaient avec confiance et 
précision. Parfois, ils s'approchaient de l'organe malade, parfois ils s'éloignaient, en 
retiraient quelque chose, le jetaient, le cassaient, parfois ils dessinaient devant lui des 
signes mystérieux et complexes ou « raccommodaient » littéralement l'aura avec de petits 
points de suture, en bouchant des trous grands et petits. Il ne restait plus aucune trace de 
ma fatigue. Il semblait que tout mon corps, ainsi que mes mains, étaient emportés par un 
courant magique invisible et tourbillonnaient dans son étreinte douce et affectueuse. Le 
temps s'est arrêté, ou plutôt, est passé dans une autre dimension, puisque l'heure ou 
presque qu'a duré ma première séance est passée pour moi complètement inaperçue.
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Et à partir de ce jour-là, une vie pleine d'aventures a commencé pour moi, mais pas celles dont 
on peut parler à quelqu'un, partager des événements passionnants et des rebondissements du 
destin, mais celles qui se produisent dans votre âme, dans votre cœur, enfermées dans votre 
espace intérieur, invisibles pour quiconque, mais non moins excitantes et fantastiques. Chaque 
nouvelle séance cachait de nouvelles découvertes et de nouvelles sensations : parfois ma main 
se transformait en scalpel de chirurgien – comme si quelqu’un de très fort et sûr de lui prenait 
ma main dans la sienne et avec des mouvements décisifs et précis « pratiquait une opération », 
et mon patient ressentait parfaitement les manipulations que lui faisaient les médecins « 
clandestins » – parfois ils « piquaient » dans son oreille enflammée, parfois ils « soignaient » 
une plaie sur la peau au point qu’elle commençait à brûler, parfois ils « passaient du courant » 
dans ses jambes, parfois ils « retiraient » quelque chose d’invisible, mais clairement tangible de 
son corps.

Nous avions hâte que le soir commence la séance suivante, et Zhenya était très amusée 
en regardant mon chamanisme désintéressé, et n’arrêtait pas de rêver de m’habiller de 
peaux d’animaux pour compléter le tableau.

Ce qui était étonnant, c’est que je travaillais les yeux fermés, mais je « voyais » 
toujours avec ma vision intérieure ce avec quoi je travaillais.

Les premiers résultats sont rapidement apparus. Mon mari était idéal pour les 
« expériences » car il était contrôlé tous les trois mois à l’hôpital local et les 
résultats du traitement étaient non seulement perceptibles, mais également 
documentés.

Par exemple, la bronchite qui le tourmentait depuis près de deux ans a disparu sans laisser de 

trace au bout de deux semaines. Les taches suspectes sur sa peau qu’ils allaient enlever 

disparurent comme si elles n’avaient jamais été là. L'inflammation de l'oreille a été traitée de telle 

manière qu'il a senti une sorte d'instrument fin être utilisé à l'intérieur, et il lui a semblé que 

quelque chose coulait de l'oreille, bien qu'au niveau physique il n'y avait rien...

Mais ce qui s’est avéré vraiment incroyable, c’est que j’ai pu faire des séances avec des 
personnes situées n’importe où, même à l’autre bout du monde. J'ai imaginé une personne 
devant moi et j'ai travaillé comme d'habitude, et la personne ressentait absolument tout : 
quand je commençais la séance, quand je la terminais, qu'est-ce que
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ce qu'ils lui ont fait, dans quel ordre et avec quoi ils l'ont traité. Au début, c'était un vrai 
divertissement pour moi de nous appeler après une séance et de comparer nos 
sentiments.

Une fois, j'ai même réussi à remplacer... l'oxygène. J'ai fait des séances pour un ami 
très proche qui vit en Autriche. Cette grande fumeuse a tellement endommagé ses 
poumons qu’elle ne pouvait plus vivre sans bouteilles d’oxygène. Mais pendant mes 
séances, elle respirait profondément et se sentait bien. Il s'est avéré qu'elle est restée 
sans « drogue » pendant deux jours entiers – personne n'a pu lui fournir ces cylindres. 
Et nous avons donc décidé d'expérimenter : dès qu'elle commençait à s'étouffer, elle 
faisait appel à mes séances, que j'avais programmées pour elle, et elle sentait 
immédiatement comment l'énergie divine l'enveloppait et commençait à respirer à 
pleins poumons. Et j’ai apprécié son courage et sa confiance totale en moi – tout le 
monde n’aurait pas décidé de se lancer dans une expérience aussi risquée, surtout 
sans aucune assurance…

Je peux imaginer à quel point mes séances à distance étaient amusantes de l'extérieur : je me 

tenais au milieu de la pièce et je chamanisais de manière désintéressée, en « traitant » un patient 

invisible...

Inspiré par le succès, je rêvais de rendre le monde entier heureux et de guérir tous ceux qui 
m’entouraient. Peu à peu, j'ai commencé à impliquer dans mon entourage des personnes 
proches et chères qui m'ont offert de plus en plus de surprises - comme si cette énergie 
magique m'ouvrait la voie vers un monde de conte de fées, où de véritables miracles 
m'attendaient à chaque coin de rue. Le destin m’a clairement gâté, en m’envoyant des patients 
rares – un « matériel » exclusif : ils ressentaient et voyaient tellement de choses au cours des 
séances que chacune de mes immersions dans une nouvelle personne donnait lieu à un 
voyage fascinant dans son présent et son passé. C'est le passé qui était le plus impressionnant, 
car au cours des séances, beaucoup ont revu leur vie antérieure. Et à quelles époques et à 
quels pays n’avons-nous pas été projetés ! Les gens se sont vus de tant de façons différentes !

Et pour certains, mes séances se sont transformées en « conférences » fascinantes sur la 
structure de l’être humain. Voici par exemple comment une de mes amies a décrit ses 
impressions de la séance : « La vision la plus longue et la plus excitante, avec une image et 
des mots, est une figure tridimensionnelle irrégulière, composée de plusieurs parties.
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On m’a dit que c’est l’essence de l’homme. Une partie est séparée - ce sont les 
sentiments, une autre - les pensées, ce sont les désirs, les aspirations, les rêves, les 
amis, le travail, c'est le corps. Ils tombaient. À la fin, il restait un point violet brillant, 
il était léger et volait vers le haut, c'est ce qui est et sera toujours. « L’âme humaine 
est immortelle... »

Il est intéressant de noter que pendant une séance, l'une de mes connaissances est devenue un tel 

point - il a senti que tout disparaissait - son corps, ses sentiments, ses pensées, et il ressentait 

littéralement comme un petit point quelque part dans la zone du plexus solaire.

Malheureusement, peu de gens savent vraiment se détendre, et passent donc à côté de 
beaucoup de choses intéressantes que les Puissances Supérieures tentent de leur 
transmettre : la connaissance divine ne peut percer l'épaisseur de nos pensées et de nos 
émotions, qui, se poussant les unes les autres, tournent et virevoltent dans nos têtes dans 
leur tourbillon sans fin...

* * *

Bientôt, j'ai appris à parler à mon ange gardien - au début de manière très 
primitive, en recevant des réponses « oui » et « non », mais bientôt le destin 
m'a offert une surprise inattendue, qui m'a d'abord semblé un cadeau très 
douteux.

Un jour, alors que je méditais, mes mains ont commencé à s’agiter étrangement, faisant de leur 

mieux pour attirer mon attention. J'ai compris qu'ils voulaient me dire quelque chose, et comme 

pour le confirmer, ma main droite s'est soudainement posée sur mon genou, et son majeur a 

commencé à écrire quelque chose très rapidement...

Je me suis immédiatement souvenu de la façon dont je m’adonnais au spiritisme dans ma jeunesse. 

Cette expérience était assez triste. Puis j’ai rapidement réalisé que ces « conversations » étaient menées 

avec moi par des entités du plan astral inférieur, se nourrissant généreusement de mon énergie. Mais 

cette fois, ma main a parlé dans le flux de l’énergie divine. Je la connaissais déjà et la sentais bien ! 

Après avoir prié et me défendre du mieux que j’ai pu, je suis entré en dialogue avec elle.

Cette première conversation a été très longue, mais non seulement je n'ai pas perdu d'énergie, 

mais au contraire, j'en ai été remplie. Il s'est avéré que c'était mon Soi Supérieur qui me parlait. J'y ai 

vite pris goût ! Et notre conversation s'est déroulée si facilement et naturellement,

Marta, Centre de développement spirituel « Renaissance », vozrojdeniesveta.com



8

C'est comme si tout ce que j'avais fait dans ma vie était de communiquer avec le monde 
invisible.

On m'a parlé de mes nombreuses incarnations, de mes amis et de mes 
proches qui ont marché à mes côtés de vie en vie, de ce que j'étais destiné à 
faire dans cette vie - avec quelle mission je suis venu cette fois-ci. Il s’est 
avéré qu’il s’agissait de guérir les gens, et ce « métier » m’était bien connu. 
J'ai même réussi à souffrir pour elle - au XIVe siècle, dans la France 
médiévale.

Cette histoire m’a frappé plus que d’autres, car elle a trouvé 
miraculeusement une confirmation matérielle de ce que ma main me « 
disait ».

Cela s'est passé il y a environ 30 ans. Mon mari et moi travaillions dans le sud de la 
France et un jour nous nous sommes retrouvés dans une charmante petite ville 
médiévale. Dès que j’ai mis les pieds sur sa place principale, j’ai été littéralement 
abasourdi : elle m’était si familière. C’était comme si je connaissais chaque pavé de son 
trottoir, chaque maison, chaque fontaine ancienne, chaque rangée d’arches – comme 
si j’étais de retour chez moi. C’est alors que j’ai expérimenté pour la première fois ce 
phénomène mystérieux appelé « déjà-vu », sur lequel j’avais tant lu. Quelques années 
plus tard, une de mes connaissances, en parcourant mes vies antérieures, m'a dit que 
j'avais vécu dans le sud de la France au Moyen Âge. Et maintenant, j'ai appris les détails 
de ma vie. Sur cette jolie petite place, ils m'ont brûlé vif devant une foule hurlante qui 
scandait « Mort à la sorcière ! » Et ma seule culpabilité était d’avoir soigné des gens et 
de leur avoir parlé de leur avenir, en essayant de les avertir des problèmes. 
Apparemment, cette terrible image et les souffrances inhumaines que j'ai vécues ont 
contribué à faire sortir cette poupée de mon subconscient. Et j'ai aussi compris d'où 
venait ma peur panique des foules, qui interférait tellement avec ma vie...

Il est surprenant que presque toute ma vie récente, à partir du XIIe siècle, j'ai vécu en 
Méditerranée, et c'est ici que le destin m'a amené maintenant, et les langues de ces 
pays me sont venues avec une telle facilité. Et j'ai compris à quel point la toile de nos 
errances sans fin à travers notre chère mère la Terre est tissée de manière magique, 
et que tout dans ce monde est interconnecté et
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l'un découle de l'autre. Et parfois, le rideau de l'invisible se lève pour que 
nous puissions voir par nous-mêmes la vérité de ce qui se passe...

Depuis lors, ce rideau s'est levé pour moi plus d'une fois, mais de la manière la plus 
bizarre et la plus fantastique, lors d'une séance avec une femme au destin difficile 
et compliqué. Cela vaut peut-être la peine d’en parler plus en détail.

Je lui ai donné des séances pour l’aider à se débarrasser de la polyarthrite rhumatoïde 
qui la tourmentait depuis plusieurs années. Je n’aurais même pas pu imaginer 
combien de surprises et de chocs ces quelques séances allaient nous apporter. Elle a 
commencé à recevoir des séances debout, puis je l'ai assise sur une chaise et j'ai 
travaillé avec sa tête. Et maintenant, imaginez cette image : ma belle est debout face à 
moi, les yeux fermés, complètement détendue. Je me tiens à environ trois mètres 
d’elle et mes mains, comme toujours, vivent leur propre vie et exécutent leurs tours 
habituels : tirer quelque chose, le lisser, dessiner. Et soudain, ma « patiente » aux 
articulations gonflées lève la main, s’appuie sur une barre transversale invisible et 
commence à s’échauffer. De plus, ses mouvements sont si beaux et gracieux qu’il ne 
fait aucun doute qu’il s’agit d’une ballerine professionnelle dans son activité habituelle. 
Puis elle a commencé à faire de tels mouvements que j'ai vraiment eu peur pour elle. 
Mais malgré ses pirouettes plutôt risquées, elle ne tombait jamais, comme si un flux 
dense d'énergie invisible la maintenait en équilibre. Quand je lui ai demandé ce qui se 
passait, elle m'a dit qu'une jeune et belle ballerine était venue la voir, qui la regardait 
avec beaucoup de sympathie et essayait de l'aider à étirer ses articulations. Elle me 
demande de répéter tous les mouvements après elle, ce que fait maintenant ma 
Lenochka. Tout cela a duré assez longtemps jusqu’à ce que mes mains tombent.

Puis je l'ai assise sur une chaise, et des choses tout aussi impressionnantes ont commencé à se 
produire. Dès que j'ai commencé à travailler sur sa tête, elle s'est soudainement redressée, a 
acquis une posture majestueuse et avec un geste confiant et bien coordonné, a commencé à 
bénir la foule invisible, comme le font les prêtres catholiques. Puis elle s'est soudainement 
penchée et a commencé à jouer avec quelque chose avec ses mains. Un peu plus tard, ses 
mains commencèrent à feuilleter un livre invisible. Mais le plus intéressant, c'étaient ses 
visions, très vives et claires, dont elle m'a parlé après la séance.
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J’ai demandé à mes guides spirituels à l’image de qui elle apparaissait. On m’a dit 
que c’était le pape Jean. Et elle est vraiment « devenue » lui – elle était dans son 
corps, parlait une autre langue, elle voyait et entendait l’immense foule sur la 
place, les regards de centaines de personnes braqués sur elle, elle sentait 
l’énergie de cette foule, et ses mains elles-mêmes bénissaient ces gens d’un geste 
qui leur était familier, et elle disait des prières dans une langue qui lui était 
complètement inconnue. En même temps, elle était pleinement consciente et 
consciente de ce qui lui arrivait à ce moment-là. Et un peu plus tard, elle se vit à 
l'image du même Pape dans une pièce richement meublée devant une grande 
table sculptée, jouant silencieusement avec son chapelet et lisant un livre dans 
une riche reliure. Elle sentit le corps de cet homme, déjà vieux et faible, très 
fatigué et malade.

Et puis un autre miracle s'est produit : elle s'est soudainement redressée, a pris une 
pose gracieuse et a commencé à jouer de la musique sur un instrument invisible. Elle 
m’a dit qu’elle avait soudainement « emménagé » dans un autre corps – jeune et beau. 
Elle se voyait comme une jolie femme jouant du clavecin dans un salon richement 
meublé. Elle a même entendu cette musique...

Quand j’ai demandé plus tard qui était cette femme, on m’a répondu qu’elle était 
une marquise, une des dames d’honneur de la cour d’un roi de France dont je ne me 
souviens plus.

Nous avons terminé cette séance complètement sous le choc, mais ce n’était pas tout. 
Ma patiente inhabituelle m'a dit qu'elle voyait les saints à côté de moi aussi clairement 
qu'elle me voyait, et qu'ils la regardaient avec tant de compassion et d'amour, et que 
Sainte Mère Matrona lui caressait même l'épaule, et elle voyait clairement les larmes 
couler de ses yeux. C'est alors que j'ai finalement compris qui guérissait les gens avec 
mes mains, pourquoi j'étais dans un tel état d'apesanteur et de béatitude à ce 
moment-là, et pourquoi à chaque séance j'étais de plus en plus remplie de cette 
énergie divine de guérison...

Et il semble que c’est alors que j’ai vu un ange pour la première fois. Il s’est avéré être 

complètement différent de ce que j’avais imaginé auparavant. Quand j'ai fermé les yeux et 

commencé à demander à l'ange gardien de Lena pourquoi toutes ces personnes venaient à sa 

séance, j'ai soudainement vu avec ma vision intérieure une silhouette blanche brillante, qui semblait
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nagea vers l'avant, couvrant Lenochka avec lui. Plus tard, j'ai dû voir à plusieurs 
reprises les Anges des personnes que je soignais, et chaque fois ils 
n'apparaissaient que lorsqu'ils avaient quelque chose de vraiment nécessaire et 
important à me dire sur leurs pupilles.

C'est peut-être ce jour-là qui est devenu le jalon principal à partir duquel un nouveau 
compte à rebours de ma vie a commencé, déjà complètement subordonnée à cette 
grande mission que notre Créateur et ces Forces de Lumière qui ont assumé le rôle de 
mes précieux assistants m'ont confiée. Chaque jour m’apportait un nouveau miracle et, 
aussi étrange que cela puisse paraître, j’ai commencé à m’y habituer et à les percevoir 
comme une partie intégrante de ma vie. Il me semblait que je vivais maintenant dans 
deux dimensions à la fois - dans cette vie, comme tous les gens ordinaires, et pendant 
mes séances, je passais dans une autre vie, magique, où vivent les Anges et les Saints, 
Dieu le Père et les Maîtres Ascensionnés, et je communique avec eux comme avec mes 
bons amis, qui se précipitent à mon secours au premier appel et prennent en charge la 
partie la plus difficile du travail, me permettant de me reposer et de profiter du sentiment 
de grâce qui me déborde pendant les longues heures de mes séances, qui ne me pèsent 
jamais : elles sont si diverses et tant de miracles et de surprises me sont préparés à 
chaque fois.

Dieu m’a envoyé loin des patients ordinaires. La plupart d'entre eux ont vu leurs vies 
passées, des images lumineuses et claires, entendu des voix, ressenti la présence des 
Saints. À chaque nouvelle séance, il me semblait m’embarquer dans un autre voyage 
passionnant vers des siècles et des pays différents, m’immergeant dans les sensations 
parfois incroyables que j’éprouvais moi-même et les personnes que je traitais.

Bien sûr, il y avait peu de personnes avec qui je pouvais partager ma « double » 
vie, mais le destin m’a donné beaucoup de gens qui ont pu comprendre et 
accepter les miracles qui m’arrivaient, qui leur arrivaient à travers moi.

* * *

Je me souviens de la façon dont je traitais une de mes amies, et pendant la séance, elle a vu 

une image terrible de son exécution dans l'une de ses vies antérieures. Elle était
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un pirate sur un bateau dont la tête a été coupée et jetée par-dessus bord, et elle a 
clairement vu cette tête couler au fond de la mer...

Après la séance, j'ai décidé de demander ce que c'était et pourquoi ils lui ont montré cette 
naissance en particulier. Il s'est avéré qu'au XVIe siècle, elle était une célèbre pirate qui 
opérait dans la mer Méditerranée. Il a détruit de nombreuses âmes humaines au cours de sa 
vie et en a envoyé beaucoup dans le monde. Finalement, les autorités espagnoles ont réussi 
à l’attraper et à l’exécuter directement sur son navire.

Imaginez ma surprise lorsque mon « ancien pirate » m’a dit qu’il y a une trentaine 
d’années, une célèbre voyante moscovite lui avait parlé exactement de cette façon, 
presque mot pour mot, de cette incarnation de la sienne…

Il s'est avéré que sa vie de péché lui a joué un tour cruel dans cette vie : après avoir 
gagné beaucoup d'argent, elle a tout perdu. Elle n’avait pas le droit de devenir riche, 
même si elle avait tout pour cela. C'est probablement ainsi que fonctionnent les lois 
karmiques...

* * *

Très vite, j’ai réalisé que lors des séances, on présentait à mes « patients » 
précisément ces vies qui laissaient une marque particulièrement profonde dans 
leur âme, influençant leur présent. Mes mentors et enseignants spirituels m’ont 
appris à travailler avec le karma des gens et même à le changer. Il s’avère que le 
temps linéaire dans lequel nous vivons est tout à fait relatif. Après avoir rompu 
avec la nature illusoire de ce phénomène, nous pouvons facilement voyager dans 
le temps, pour arriver là où notre âme le désire. J'ai réalisé que si je le voulais, je 
pouvais même changer des événements qui se sont produits il y a plusieurs siècles. 
Comme je ne voyais pas moi-même les images, souvent les patients qui 
possédaient cette capacité devenaient mes « yeux ». J'ai pu vérifier la véracité des 
visions en parlant à des guides spirituels, des anges du karma, qui étaient très 
disposés à me contacter et à me donner des conseils pratiques, et parfois je 
vérifiais les dates et les noms géographiques en cherchant sur Internet.

Ma première expérience de travail avec les vies antérieures m’a été donnée par cette même 

Lenochka, mes « yeux » les plus fiables. Quand j'ai commencé à travailler avec son passé
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vies, les visions qui lui sont venues nous ont tout simplement choqués. Il s’est 
avéré que c’était loin de la vie vertueuse du pape, qui s’est avéré être l’un des 
papes les plus sanglants de l’histoire, et de la belle marquise qui avait besoin 
d’être « corrigée ». On m’a dit qu’ils étaient la cause de nombreux échecs et 
maladies de mes patients. Nous avons commencé avec Papa, et voici ce qu'elle a 
vu pendant la séance :

« Ils le mirent à genoux et commencèrent à le frapper dans le dos avec des bâtons. Ils l'ont 
ensuite attaché à un grand arbre sur la place, et les passants lui ont craché dessus, lui ont jeté 
des pierres et des tomates pourries, et l'ont couvert d'insultes. À la fin de la séance, le pape 
était vêtu d'une chemise blanche et il a commencé à s'élever lentement vers le haut, 
disparaissant finalement derrière les nuages. J’ai vu que tous ses vêtements ont été brûlés sur 
le bûcher…

Les images de la « punition » tardive de la marquise n’étaient pas moins 
impressionnantes. Voici comment Lena décrit ses visions :

« La séance a commencé en plaçant un oiseau dans mes mains, que j’ai lancé dans les airs. Puis 
je suis entrée dans l'image d'une marquise et j'ai commencé à marcher de manière importante 
en avant et en arrière. Elle était habillée tout en noir, et quand elle marchait, son visage 
changeait : parfois joli, parfois laid. Je la vois allongée sur le lit, et le prêtre chasse les mauvais 
esprits d'elle à l'aide de la prière et de l'eau bénite. La marquise se tord de tout son corps, son 
visage est terrible, et puis je vois comment tous les mauvais esprits s'envolent. Sur le lit est 
allongée une jolie fille en chemise blanche, et des anges volent au-dessus d'elle, la parsemant 
de fleurs. Elle se lève et plane là dans une robe blanche avec une couronne sur la tête, et des 
oiseaux blancs tournent autour d'elle. Soudain, une ballerine apparaît et je vois la jubilation sur 
son visage. Les saints se tiennent en demi-cercle et dirigent leur énergie vers moi. « À la fin de 
la séance, j’ai ressenti une légèreté dans mon corps et dans mon âme, c’était un état 
incroyable ! »

Il est intéressant de noter que lorsque nous avons commencé le traitement, Lena a eu la 
vision d'un arbre malade, sur lequel il n'y avait pas une seule feuille, et à mesure que son 
état s'améliorait, elle a vu le même arbre, sur lequel apparaissaient d'abord quelques 
feuilles, puis des branches vertes entières...
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Je suis tellement reconnaissante à Dieu de m’avoir envoyé une patiente aussi inhabituelle qui m’a 

aidée à voir tant de choses nouvelles et à révéler les raisons profondes de ses échecs et de ses 

maladies.

* * *

Je suis toujours étonné de voir à quel point les saints qui travaillent avec moi 
traitent différemment mes patients.

Je peux juger leur attitude par l’intensité de l’énergie qui sort de mes mains, par la 
variété des mouvements, par les nombreux symboles qu’ils dessinent, par la 
durée des séances et, surtout, bien sûr, par la façon dont ils bénissent la 
personne à la fin de la séance. Certains, ils ne les bénissent pas du tout, d'autres, 
ils les croisent une fois, trois fois, et ceux qu'ils considèrent comme les plus 
dignes, ils les traitent et les croisent un si grand nombre de fois que mes mains 
commencent à me faire mal !

Donc même les Saints ont leurs favoris. Parfois, nos opinions ne coïncident 
pas, car, contrairement à moi, ils savent absolument tout sur les gens.

Je me souviens avoir demandé un jour pourquoi ils n’avaient pas béni mon amie, une 
personne merveilleuse et ensoleillée que j’aime beaucoup, ce à quoi ils ont répondu : « 
Elle a tué un homme ! » J'étais sous le choc. J'ai demandé qui elle avait tué et on m'a 
répondu : « Elle a tué son enfant. » Voilà comment les avortements, devenus monnaie 
courante pour de nombreuses femmes, sont perçus dans CE MONDE...

D'après mes observations, les saints aiment avant tout les gens altruistes qui vivent 
exclusivement pour les autres et ceux qui ont beaucoup souffert. Parfois, ces 
personnes ressentent un léger contact pendant les séances, comme si quelqu'un leur 
caressait l'épaule, les bras, les cheveux, et certains voient ces Saints. Il s’agit presque 
toujours de Mère Matrona, dont l’amour et la compassion sont vraiment sans limites ! 
La Vierge Marie vient souvent soutenir les femmes, et certaines la voient.

Comme ils nous aiment, et comme ils nous pardonnent ! Et dans le prochain chapitre, je 
vous parlerai de mon expérience personnelle, qui m’a permis de comprendre l’effet 
magique des icônes – ces images de saints faites à la main,
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qui ont assumé la mission de sauver les âmes humaines et d’alléger nos 
souffrances.

Icônes vivantes

Je n’ai jamais été un pratiquant, bien que la foi en Dieu ait toujours vécu en moi, et j’ai 
senti sa présence chaque fois que la vie m’a conduit dans une impasse. Il m’a 
littéralement sorti du gouffre sombre du désespoir et du désespoir, m’enveloppant de 
sa lumière divine et de son amour sans fin. Il m’a guidé dans la vie, et j’ai appris à 
l’écouter, à comprendre les signes qu’il m’envoyait, et je l’ai toujours cru aveuglément. 
J’ai appris à comprendre ses leçons, et chaque fois que mes plans échouaient et que 
mes rêves ne se réalisaient pas, je le remerciais : « Seigneur, merci de m’avoir sauvé 
des ennuis ! » J'ai appris à comprendre que LUI seul sait ce qui est le mieux pour moi, 
que LUI seul me guidera toujours sur le bon chemin, que tous mes « obstacles » sont 
pour mon bien et que tout ira certainement bien. J’ai toujours vécu avec cette 
connaissance intérieure et avec une foi infinie dans les MIRACLES. C’est peut-être pour 
ça que des miracles m’arrivent…

Mais j’ai clairement sous-estimé l’importance des icônes dans ma vie. Les icônes ne sont apparues 

dans notre maison qu'en Grèce, où nous avons passé douze ans de notre vie et où nous avons vécu 

des moments très heureux et très tragiques. Les icônes nous sont parvenues encore une fois « par 

hasard », comme cadeaux d’amis grecs, de moines du monastère d’Athos, plusieurs icônes ont été 

apportées par nos amis de Russie, et nous en avons acheté nous-mêmes. Ils étaient accrochés dans 

notre maison plutôt comme décoration, et maintenant, enfin, le temps est venu pour moi de 

connaître leur véritable essence.

Je savais déjà lequel des saints travaillait avec moi, et j’avais des icônes de tous mes « 
assistants ». J'ai communiqué avec eux comme s'ils étaient vivants, et mon Père 
Spirituel Séraphin de Sarov m'a dit à chaque fois quelle devait être exactement la 
séance pour mon prochain patient. À la fin de la séance, un de mes saints bénissait 
toujours la personne en faisant sur elle le signe de croix, naturellement, avec ma main. 
J'ai toujours demandé qui c'était exactement. Et à chaque fois, c’était un saint différent, 
et il s’est avéré que ce n’était jamais un accident. Voici quelques histoires tirées de ma 
pratique.
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* * *

Une fois, j'ai fait une séance avec une fille qui était bénie par Saint Panteleimon à 
chaque fois. Finalement, je lui ai conseillé d'acheter son icône, car il était 
clairement son saint patron. Et soudain, elle m'appelle le lendemain, toute en 
larmes et toute excitée. Il s'est avéré que pendant de nombreuses années, elle 
portait dans son sac une icône, donnée par sa mère, et ne l'avait jamais regardée. 
Elle n’avait aucune idée du genre de saint qui y était représenté. Et puis quelque 
chose l'a poussée à enfin ouvrir ce sac. Il s'est avéré que toutes ces années c'était 
Saint Panteleimon qui était avec elle !

Dans notre maison, son icône, assez rare, était particulièrement vénérée, car elle 
avait été apportée d'Athos par mon mari, qui visitait le monastère Saint-
Panteleimon d'Athos pendant plusieurs jours. Elle a été consacrée sur les reliques 
de saint Panteleimon, et une histoire extraordinaire lui était associée.

Mon mari m'a raconté qu'un jour il avait décidé d'aller à l'office nocturne que les 
moines vivant selon l'heure byzantine célébraient à trois heures du matin. Il s'assit sur 
une chaise, les yeux fermés, et pria. À cette époque, il était très malade et pensait que 
sa maladie était incurable. Soudain, juste devant lui, il vit très clairement un jeune, 
beau visage, très doux - il ne comprit même pas immédiatement s'il s'agissait d'un 
garçon ou d'une fille. Les yeux qui le regardaient étaient pleins d’amour et de 
compassion. Il fut choqué par cette vision, et ce n'est que le lendemain, lors d'une 
visite du monastère, qu'il reconnut son vis-à-vis nocturne. Non loin de l'endroit où il 
était assis, derrière une colonne, était accrochée une icône de saint Panteleimon - 
c'était le visage même qu'il avait vu cette nuit-là...

* * *

Et c’est ce qui est arrivé à mon ami athénien. A en juger par les séances que j'ai faites 
avec elle, son patron était Saint Jean Rossos, qui était très vénéré par les Grecs. Elle m'a 
dit qu'elle irait certainement sur l'île d'Eubie pour se prosterner devant ses reliques et y 
acheter son icône. Mais elle n'est pas arrivée à temps.
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pour y aller, quand elle m'appelle et, choquée, me dit qu'elle a laissé tomber ses clés de 
voiture par terre et, lorsqu'elle les a récupérées, a vu « accidentellement » que le porte-clés de 
ses clés, qui était accroché dessus depuis de nombreuses années, n'était autre qu'une icône de 
Ioannis Rossos !

* * *

Et il y a eu un autre incident incroyable avec un saint grec qui m’a enseigné une 
très bonne leçon. Je faisais une séance pour mon amie, et soudain Saint 
Potapios l'a croisée. J'ai été très surpris par cela, car j'avais complètement 
oublié l'existence de ce Saint et encore plus je ne pouvais pas imaginer qu'il 
travaillait avec moi, et je n'avais pas son icône...

Mais j’ai été encore plus surpris par la réaction de mon amie, car elle n’était pas du tout 
surprise et m’a dit : « Tu te souviens quand je suis venue te rendre visite en Grèce, nous 
sommes allées ensemble au monastère de Saint Potapios pour voir ses reliques ? Il est 
considéré comme un grand guérisseur, et ma mère était malade d’un cancer à l’époque. J'ai 
acheté deux icônes - une pour elle et une pour moi. Depuis ce jour, je porte toujours cette 
icône avec moi. Elle est toujours avec moi. Et elle sort de son sac l'icône de Saint Potapios !

Maintenant, la partie la plus intéressante commence. Je commence à parler à ce Saint et il 
dit qu'il m'aide dans mes séances et que j'ai son icône. Je demande : « Où est-elle ? » Il 
répond : « Sur ta cheminée. » Je suis descendu en courant vers ma cheminée et j'ai vu que 
sur la pierre que j'avais placée sur la cheminée comme l'une des décorations, il y avait une 
icône de Saint Potapios peinte. J'avais complètement oublié que je l'avais acheté à l'époque 
dans un monastère, et je le percevais plus comme un détail intérieur que comme une 
relique inestimable. Comme j'avais honte alors ! Je lui ai demandé pardon et je l'ai 
soigneusement porté dans la pièce où étaient accrochées toutes mes icônes, et je l'ai placé 
sur la table de nuit à côté d'elles.

* * *

Il y a eu deux autres cas avec des icônes de saints grecs, pour lesquels j'ai encore honte, bien 
que les saints eux-mêmes m'aient pardonné depuis longtemps et continuent à travailler avec 
moi, « fatiguant mes mains ».
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Le premier s'est produit au tout début de ma nouvelle vie avec le même Ioannis Rossos. Nous 
venons de rentrer d'un séjour en Grèce où nous avons visité les reliques de ce célèbre Saint. 
Cette visite est quelque chose dont je me souviendrai longtemps. C'était de la pure magie, car 
mon mari et moi nous sommes retrouvés seuls dans une église célèbre dans toute la Grèce, où 
des centaines de pèlerins se pressent habituellement et où une immense file d'attente s'étend 
jusqu'aux reliques du Saint. Je suis resté longtemps devant ses reliques, j'ai parlé avec lui, puis 
j'ai acheté des icônes pour tous mes proches, déjà consacrées, mais que, « pour plus de 
fiabilité », j'ai moi-même placées sur ses reliques et les ai consacrées à nouveau.

Et donc, quand je suis rentré à la maison, j'ai eu le bon sens de mettre une de ses icônes... 
dans le réfrigérateur. C'est vrai, seulement pour une journée, car j'avais préparé un colis 
pour Moscou avec de la nourriture qui pouvait s'abîmer. Et pour que, Dieu m’en préserve, 
je n’oublie pas d’inclure l’icône là, je l’ai mise dans ce paquet à l’avance.

Je suis assise dans la chambre, en train de faire une séance pour moi-même, et soudain j’entends 

une voix : « J’ai froid ! » J’ai été interloqué et j’ai demandé : « Qui me parle ? » « Ioannos Rossos », 

fut la réponse. À ce moment-là, je suis moi-même devenue glaciale d'horreur et de honte lorsque 

je me suis rappelée que ce pauvre être se trouvait en fait dans mon réfrigérateur. J'ai fondu en 

larmes, j'ai couru vers le réfrigérateur, j'ai sorti l'icône du sac, je l'ai pressée contre ma poitrine et 

je l'ai réchauffée pendant très, très longtemps, implorant pardon pour mon terrible blasphème. 

Bien sûr, il m'a pardonné, sachant que je ne l'avais pas fait par méchanceté, mais par une 

stupidité complètement folle et impardonnable...

* * *

Un jour, Anna, mon amie grecque et femme très religieuse, est venue nous rendre 
visite. Grâce à elle, j'ai appris qu'un autre saint grec prenait une part active dans ma 
vie, non seulement en m'aidant dans mes séances, mais aussi en gardant notre 
maison.

Cette histoire est semblable à celle qui est arrivée à Saint Potapios. J'ai donné une 
séance à Anna, et après elle a commencé à me parler de ses visions. Il y en avait 
beaucoup, mais elle voyait surtout les Saints et était très surprise que je ne les 
voie pas. Elle m’a dit : « Comment se fait-il que tu ne vois pas ? Ici
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La Vierge Marie se tient à la fenêtre et nous sourit. Et voici Saint Fanourios ! Je 
le vois aussi dans la rue près de la porte. Il garde votre maison ! Je n'ai rien vu, 
mais je l'ai crue, car elle n'était pas la première à me parler de mes Saints.

Mais j’ai entendu parler de Saint Fanourios pour la première fois de ma vie ! Elle m'a dit 
qu'il s'agissait d'un saint grec très vénéré qui aidait à retrouver les objets perdus et qu'il 
l'avait personnellement aidée plus d'une fois. Il est toujours représenté sur les icônes en 
armure et avec une croix dans la main. Aussitôt qu'elle eut dit cela, je me rendis dans la 
pièce voisine, où nous avions une étrange icône accrochée dans un cadre argenté 
maintenant noirci, que nos amis grecs nous avaient donné avant notre départ de Grèce. 
J’ai commencé à lire le nom du Saint, écrit en lettres grecques complexes : « Agios 
Fanourios »…

Dès le lendemain, il était accroché sur mon mur avec les autres icônes, et 
maintenant chaque fois que j'énumère les noms de mes précieux assistants que 
je consulte pour mes séances, je mentionne également son nom.

* * *

Mais il s’avère que ce ne sont pas seulement mes Saints qui viennent aux séances. Parfois, 
les patrons spirituels des personnes que je soigne viennent. Une fois, j'ai fait une séance 
avec Ksenia, et à la fin, Ksenia de Pétersbourg l'a bénie. Je lui ai demandé : « Est-ce que tu 
viens aussi à mes séances ? » « Non », répondit-elle. - Je suis la patronne spirituelle de 
Xénia. Je suis toujours à ses côtés. S'il te plaît, parle-lui-en. Il s'est avéré que Ksyusha avait 
une icône à la maison que sa mère lui avait donnée...

* * *

Et parfois ce ne sont même pas des saints qui viennent, mais des êtres chers décédés qui 
aident DE LÀ leurs proches restés sur terre. Alors, après une des séances, on m’a annoncé 
un nom rare, complètement inconnu pour moi. Quand j’en ai parlé à la femme que je 
soignais, elle a été tout simplement décontenancée. Il s’est avéré qu’il s’agissait d’une 
femme italienne décédée il y a quinze ans – une personne rare, extraordinaire, qui a fait 
beaucoup de bien aux gens. Mais après tout
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Quand ils m’ont dit son nom, ils m’ont dit qu’elle était une sainte. Il est clair que LÀ, le 
Seigneur Dieu lui-même canonise les âmes brillantes...

* * *

Plus il y avait d'histoires semblables avec les icônes, plus je comprenais qu'il ne s'agissait 
pas seulement d'images de saints, mais d'une sorte de portail vers un autre monde, qui 
ouvre ses portes avec hospitalité à tous ceux qui y aspirent sincèrement et de tout leur 
cœur, qui ont soif de boire à une source pure, de recevoir de l'aide et du soutien dans leur 
développement spirituel, dans leurs affaires mondaines. Et combien généreuses et 
pardonnantes sont ces grandes âmes, qui ferment les yeux sur nos péchés mineurs et 
répondent à nos demandes avec tant d'amour et de générosité, ne nous laissant ni dans la 
tristesse ni dans la joie, nous protégeant, nous gardant, nous guérissant jour et nuit.

Et une seule fois j’ai eu l’honneur de voir mes chers assistants « en direct ». Cela s'est 
produit après une séance très puissante, lorsque pour la première fois j'ai dû 
supprimer les effets de la magie noire. Quand j’ai commencé à les remercier pour leur 
aide, ils ont soudainement commencé à « sortir » de leurs icônes et à se présenter à 
moi un par un. De plus, j’ai « vu » tout cela les yeux fermés – avec ma vision intérieure. 
Pendant une fraction de seconde, ils sont sortis l'un après l'autre de leurs icônes, en 
pied, comme s'ils étaient vivants, et ont crié leurs noms, et certains d'entre eux 
complètement différemment de la façon dont je les appelais. Si j’appelais toujours 
Sainte Matrone « Mère Matronouchka », elle se présentait à moi comme « Sainte 
Matrone de Moscou ». Ce défilé d’icônes s’est déroulé de manière si solennelle et 
officielle, et elles m’ont regardé avec tant d’amour, que cela a été l’un des plus grands 
chocs de ma vie.

Pour terminer l’histoire de ma relation particulière avec les icônes, je voudrais 
rappeler ma dernière visite à la Laure de la Trinité-Saint-Serge. Quand je me suis 
approché de l’immense icône de Séraphin de Sarov, mon père spirituel et principal 
assistant, l’arrière de ma tête a commencé à brûler et à palpiter et les mots « 
résonnaient » en elle, répétés sans fin : « Je suis toujours avec toi, je suis toujours avec 
toi, je suis toujours avec toi… ». Je suis resté longtemps devant cette icône, et des 
larmes de gratitude continuaient de couler de mes yeux...
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De la vie des anges

J'ai développé une relation particulière avec mes anges gardiens. Ils me font confiance, 
me disent leur nom, défendent leurs « pupilles » bien-aimées, me demandent quelque 
chose, me remercient et sont souvent les premiers à me contacter.

Peu à peu, j'ai compris que ce sont les créatures les plus proches de nous, qui 
veillent sur notre paix, nos intérêts à chaque minute de notre vie, qui souffrent de 
nos échecs, qui vivent chacune de nos erreurs, et leur « tragédie » est que la 
plupart des gens ne les entendent pas, ne peuvent pas les atteindre, les inciter, 
leur expliquer, les avertir. Ils se battent littéralement pour nous, s'engageant dans 
des combats mortels et parfois même mourant au cours de ceux-ci...

Mais comme ils sont heureux quand on communique avec eux, quand ils 
ressentent notre amour, quand on leur parle, qu'on les remercie pour chaque 
jour que l'on vit, qu'on les salue le matin et qu'on leur dit au revoir le soir !

J'ai appris tout cela progressivement, après une expérience unique de communication 
avec eux, et chaque nouveau jour m'apporte la preuve de leur dévouement et de leur 
amour sans limite.

Comme la vie devient plus facile lorsque vous apprenez à parler à votre ange ! Il est votre premier 

assistant dans les grandes et les petites choses. Il sera le premier à vous dire ce que vous pouvez 

manger et ce que vous ne pouvez pas manger, avec qui vous devez communiquer et avec qui vous 

ne devez pas communiquer, ce qui vous fait mal et comment le traiter, où trouver un objet perdu, 

quelle est la meilleure route à prendre, et bien plus encore. Et comme il est heureux d’avoir pu nous 

aider, que nous l’ayons entendu !

Mon Ange, par exemple, est pour moi un navigateur extraordinaire et irremplaçable. 
À chaque fois je lui demande : « S’il te plaît, vole et vois ce qui se passe devant ! » Et il 
me rapporte docilement la situation : où tourner, comment conduire au mieux pour 
éviter les embouteillages, pour éviter le danger. Et toujours pas
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Mon Ange ne s'est jamais trompé, même si le parcours qu'il me proposait me 
paraissait très étrange. Si avant il « écrivait » les réponses avec ma main, maintenant 
nous communiquons par télépathie (il me parle quelque part au milieu de ma tête), ce 
qui est très pratique, surtout quand on conduit une voiture.

Les anges gardiens, comme les gens, ont des noms, parfois très inhabituels à nos oreilles. 
Cela s’explique par le fait que ces âmes, qui ont pris sur elles la mission de servir l’homme, 
viennent de planètes diverses. Il s’agit d’une sorte d’« obéissance », semblable à celle à 
laquelle s’engagent les moines lorsqu’ils entrent dans un monastère. Et très probablement, 
les anges sont également donnés à une personne en fonction de ses mérites. Certains d’entre 
eux se soucient tellement de leurs proches qu’à la première occasion, ils essaient de leur 
expliquer ce qu’ils doivent faire en premier.

* * *

Un jour, alors que je faisais une séance avec mon amie, j’ai reçu une information 
claire : « Je m’appelle Ariel. Je suis l'ange gardien de Chantal. S'il vous plaît, dites-lui 
qu'elle doit faire très attention à ce qu'elle mange, sinon elle tombera malade. Elle n’a 
pas le droit de manger de la viande ni de boire du vin rouge. « Qu'elle mange plus de 
légumes et de fruits et n'achète pas de plats préparés. » Bien sûr, j'ai transmis cela à 
mon amie, mais elle, grande amatrice de restaurants et de vie mondaine, n'a pas 
écouté ses sages conseils, et très vite elle a eu sa première crise de goutte, que j'ai 
alors dû traiter...

* * *

Une autre amie, pour qui je faisais souvent des séances, avait un Ange Gardien qui essayait 
sans cesse de la convaincre qu'on ne peut pas vivre exclusivement pour les autres, mais qu'il 
faut savoir s'aimer soi-même et penser à soi. Et j'étais entièrement d'accord avec lui, car 
l'altruisme de sa « pupille » était tout simplement hors norme : toute sa famille s'est assise sur 
son cou et non seulement n'a pas apprécié ses soins, mais l'a littéralement empoisonnée.

* * *

En général, les gens confondent très souvent l’amour de soi avec l’égoïsme. Il y a 
en effet une ligne très fine qui sépare l'un de l'autre, mais au fond,
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Comme toujours, la loi principale de l'Univers est la suivante : « Ce qui est à l'intérieur est également à 

l'extérieur. » En d’autres termes, si vous ne vous aimez pas et ne vous respectez pas, comment les 

autres peuvent-ils vous aimer et vous respecter ? Mais la loi est la loi, elle est censée être en vigueur 

TOUJOURS, que vous la sachiez ou non, que vous la compreniez ou non...

Et comme c’est merveilleux que mon bien-aimé Osho, auprès duquel je trouve souvent des réponses à 

toutes mes questions, « remette chaque chose à sa place » dans son article « Sur l’amour de soi ».

Je cite quelques passages de cet article car mon amie n'est pas la seule à être coupable d'avoir 
une si mauvaise opinion d'elle-même, sans se rendre compte que c'est la source de tous ses 
échecs.

« Votre amour-propre est un besoin fondamental pour votre développement. 
Devenez d'abord une lumière pour vous-même, puis pour les autres...

…Quand on est heureux, on peut le partager ; Si vous ne l'avez pas, comment pouvez-
vous le partager ? Avant de pouvoir partager quelque chose, vous devez l’avoir. Une 
personne qui ne prend pas soin d'elle-même est toujours sérieuse, au fond elle est 
malade, anxieuse...

…Un homme qui se déteste… comment peut-il espérer être aimé des 
autres ?

Si vous ne vous respectez pas, ne vous aimez pas, votre vie entière est gâchée 
à juger les autres. C'est pour cela que les gens sont si doués pour trouver les 
défauts... C'est pour cela qu'il y a tant de critiques et si peu d'amour dans le 
monde...

…Ceux qui ont trouvé la source de l’amour en eux-mêmes n’ont plus 
besoin d’être aimés – et ils seront aimés…

Osho* « Sur l'amour de soi » (*chef spirituel et mystique indien)

Le plus souvent, l'Ange Gardien, s'il veut dire quelque chose, apparaît clairement 
sur le fond de la personne qu'il « sert ». Je le vois comme le mien
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avec une vision intérieure et seulement avec les yeux fermés, comme une silhouette blanche et brillante

- la tête et le corps ressemblent davantage à un cercle monté sur une ellipse.

Ils sont disponibles en différentes tailles. Par exemple, un de mes amis, une personne 
très agile et déterminée, une de ces personnes dont on dit qu'elles courent devant la 
locomotive, a un ange gardien si énorme qu'il ressemble à un garde du corps 
classique des films d'action ! Et selon ses récits, il l'a sauvée de la mort plus d'une fois. 
Mais le plus souvent, ils ont la même taille que nous.

Il s’avère que les anges ne sont pas attribués à une personne immédiatement après sa 
naissance. J'ai découvert cela complètement par hasard alors que j'essayais de parler à 
l'ange gardien de mon petit-fils. Pendant longtemps, ils m’ont répondu : « Ils sont encore 
en train de le choisir pour lui. » Et comme je posais cette question tous les jours, j’ai pu « 
attraper » le jour où l’ange gardien de notre bébé est finalement arrivé « à destination ». 
Et cela s’est produit quarante jours après sa naissance.

J’ai toujours été très intéressé par la façon dont le baptême à l’église affecte une 
personne, car beaucoup disent que c’est alors que l’Ange prend l’enfant sous sa 
protection. Et c’est ce que Dieu le Père m’a dit : « Non, cela n’a rien à voir avec 
l’Église. Le baptême dans une église introduit seulement l’enfant dans l’égrégore 
ecclésial de la religion à laquelle appartiennent ses parents. Grâce au baptême, 
certains saints deviennent ses patrons, qui, comme les anges, ont pris sur eux le 
vœu de servir l'humanité.

Un ange gardien est choisi pour une personne en fonction de la mission avec 
laquelle elle vient sur terre. Si quelqu'un est destiné à jouer un rôle particulier 
dans l'histoire de l'humanité, un ange est sélectionné pour lui avec un soin 
particulier, et pendant que ce processus dure, l'enfant est sous la protection de 
l'ange gardien de sa mère. Il n’y a pas de délais précis, mais un ange gardien est 
donné à chaque personne, qu’elle soit croyante ou non.

Et pourtant, il m'est arrivé de rencontrer un homme qui n'avait pas d'ange gardien. Ou 
plutôt, il l’était autrefois, mais la vie de cette femme était si dure et injuste que son ange 
ne pouvait pas supporter la tension et, comme on me l’a dit, « était épuisé et ne pouvait 
plus la protéger, alors il l’a quittée ». Elle avait 83 ans. Elle ne voulait pas tellement vivre 
que dans ses dernières années elle n'a fait que prier pour
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la mort, qui finalement lui est arrivée. Elle est morte d'un cancer lentement et 
douloureusement. On m’a dit que je ne pouvais en aucun cas l’aider parce que c’était son 
choix…

Et maintenant, je vais vous parler des exploits que les anges accomplissent pour sauver 
l'homme.

* * *

Ce cas est peut-être le plus incroyable de ma pratique, car j’ai pu personnellement 
vérifier qu’il existe une véritable « communauté » d’Anges et qu’ils peuvent 
communiquer entre eux et, grâce à des efforts conjoints, sauver des personnes en 
difficulté.

Un soir, une amie m'a appelé et m'a supplié de savoir où se trouvait le petit ami de sa 
fille, porté disparu depuis plusieurs jours. Sa fille devient folle car elle s'est disputée 
avec lui la veille et se considère coupable. Les parents du garçon l'ont mis sur la liste 
des personnes recherchées, mais la police ne parvient pas à le retrouver.

J'étais complètement désemparée, car je n'étais ni diseuse de bonne aventure ni 
voyante. Et soudain, il m’est venu à l’esprit, je ne sais pas pourquoi, de demander de 
l’aide à mon fidèle Ange Gardien. Je lui ai demandé de trouver l'ange de ce type et de 
lui demander ce qui lui était arrivé. À ce moment-là, mon Ange me parlait encore avec 
ma main.

Je reste assis, retenant mon souffle, et j'attends une réponse. Au bout de trois ou quatre minutes, 

ma main a commencé à écrire : « Il veut se suicider, mais il ne peut pas encore le faire. Il est près de 

chez lui et y retournera bientôt." J'ai commencé à prier tous les Saints et la Vierge Marie pour 

protéger ce garçon de cette terrible étape, quand soudain mes mains se sont levées et ont 

commencé à effectuer une séance sur lui. A la fin, ils l’ont baptisé pendant longtemps, et quand j’ai 

demandé qui c’était, ils ont répondu : « La Vierge Marie ».

J'en ai parlé à mon ami et je suis allé me   coucher.

Le lendemain, j’ai appris comment les événements se sont déroulés. Il s'est avéré qu'il est 
effectivement rentré chez lui peu de temps après, épuisé et malade. Il ne voulait voir 
personne, s'enfermait dans sa chambre et ne parlait à personne. En deux
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Le jour où ses parents ont finalement raconté qu'avant de disparaître, il avait laissé tous 
ses documents, un téléphone portable et une note sur la table : « S'il vous plaît, ne blâmez 
personne pour ma mort. « J’en ai décidé ainsi moi-même. » Et quelques jours plus tard, il 
raconta à sa petite amie qu'il avait passé deux jours dans une grange où il allait se pendre, 
et quand il s'est finalement décidé à le faire, il a vu une Sainte (c'était la Vierge Marie) 
devant lui, qui l'a pris par la main et l'a éloigné de la corde. Après cela, il est rentré chez 
lui...

Quelques mois plus tard, j'ai parlé avec l'Ange Gardien de ce type, je ne me souviens 
plus pourquoi, mais ce qui m'a le plus surpris et touché, c'est ce que son Ange a dit à 
la fin : "Merci beaucoup pour votre aide. « Je n’aurais pas pu m’en sortir toute seule à 
ce moment-là… ».

* * *

Mon mari « rusé » a décidé un jour de me tester, tant mes histoires 
sur les anges lui semblaient incroyables.

Un jour, je rentre du travail et lui, terriblement inquiet, commence à me supplier de 
parler à l'ange gardien de notre amie du Portugal et de lui demander ce qui lui est 
arrivé. Il n'arrive pas à la contacter et il a un mauvais pressentiment à son sujet. 
Peu importe combien j’ai résisté à sa demande, il a insisté de son côté, et j’ai 
envoyé mon Ange « en reconnaissance » au Portugal.

Bientôt, j’ai été « informé » que notre amie était dans un état terrible, puisque son chien 
bien-aimé était mort trois jours auparavant.

Quand j’en ai parlé à mon mari, il a été tout simplement abasourdi. Il s'est avéré qu'il avait 
déjà appelé le Portugal et connaissait cette nouvelle. En fait, le chien est mort il y a trois 
jours.

Depuis lors, il ne m'a plus surveillé.

* * *

Et c’est ainsi que j’ai « rencontré » ma belle-mère, décédée il y a 
cinquante ans.
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Mon ami m'a demandé d'aider Sasha, un gars de Sibérie, qui est tombé 
dans une profonde dépression. D'abord ils m'ont envoyé sa photo, et 
ensuite j'allais le contacter sur Skype.

Dès que la photo est apparue sur l'écran de l'ordinateur, je n'ai même pas eu le temps 
de me tourner vers l'ange gardien de Sasha, car il est clairement apparu à l'arrière-plan 
de la photo et s'est littéralement précipité vers moi avec un cri d'aide : « Je m'appelle 
Adèle. Je suis l'ange gardien de Sasha. Je vous en supplie, sauvez-le, s'il vous plaît ! Je 
sais que tu peux le faire. Il se sent très mal maintenant. Il souffre énormément !

J’ai été choquée, non seulement par l’inquiétude d’Angel à propos de Sasha, ce qui était tout à fait 

naturel, mais aussi par le fait que la mère de mon mari s’appelait également Adèle. C'était une 

Allemande de la région de la Volga, et ce nom était assez rare.

Plus à venir. Il s’est avéré que Sasha, dans une vie antérieure, était le frère de mon 
mari, décédé à l’âge de trois ans ! Et c'est ainsi que sa mère, qui avait vécu une 
terrible tragédie à l'époque, devint son ange gardien dans cette vie.

La chose la plus surprenante était que Sasha était aussi un Allemand de la Volga !

Le lendemain, j'ai rencontré Sasha via Skype. Il s'est avéré être un gars très 
sympathique - un de ceux avec qui on se sent immédiatement comme une âme sœur et 
avec qui on peut parler de tout et de rien. De plus, il était de notre compagnie – celle-là 
même dans laquelle nous échangions des messages et partagions toutes sortes de 
miracles.

J'ai commencé à lui donner des séances qui l'ont rapidement ramené à la raison et 
après un certain temps, j'ai décidé de tout lui dire. Il n’était pas moins choqué que moi 
et s’intéressait beaucoup à l’histoire de la famille de mon mari, car c’était aussi sa 
famille, bien que dans une vie antérieure. Il a également demandé d'envoyer une 
photo de sa mère, l'Ange.

Je lui ai présenté Zhenya, son « frère », né un an après la mort d’Eric, 
et il lui a raconté tout ce qu’il avait entendu de sa mère.

Adèle et son mari vivaient dans une petite ville sur la Volga. Ils ont eu trois 
enfants. Eric était le plus jeune. C'était un garçon extraordinaire,
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très intelligent et en quelque sorte surnaturel - un de ces enfants dont on dit qu'il ne 
vivra pas dans ce monde. Et c'est ce qui s'est passé. Quand Eric avait trois ans, il est 
tombé malade d’une pneumonie et a été hospitalisé. C'était au tout début de la guerre. 
C'est alors que commencèrent les répressions massives contre les Allemands de la Volga. 
Leur famille ne faisait pas exception. On leur a donné vingt-quatre heures pour faire leurs 
bagages, mais Eric est resté à l'hôpital : il se retournait toujours à cause de la fièvre, et sa 
maladie battait son plein. La mère inconsciente a été arrachée à son enfant, mise dans un 
train (dans des wagons à bestiaux) et envoyée en Sibérie. Quelques jours plus tard, Eric 
est décédé. Son voisin l'a enterré, et la seule photo qui restait dans la famille était une 
photo d'Eric dans un cercueil...

C'était très intéressant pour moi d'observer la communication entre les « frères » : avec tant 

d'inquiétude et d'amour, Sasha demandait des nouvelles de sa « seconde mère », comme il 

commençait à l'appeler. Nous avons envoyé ses photos à Sasha, et il a même commencé à penser 

qu'il lui ressemblait...

Cette histoire est vraiment fantastique, et, comme l’a plaisanté mon ami qui m’a mis 
en relation avec Sasha, grâce à lui, « nos retrouvailles de famille » ont eu lieu.

Et Sasha nous a juré qu'il essaierait de se comporter comme un bon garçon 
pour que sa mère-ange n'ait plus à s'inquiéter pour lui...

* * *

Je pense que chaque personne peut se souvenir de plus d’un cas dans sa vie où elle 
a été miraculeusement sauvée ou avertie de quelque chose, ou était en retard pour 
quelque chose, ce qui lui a finalement été bénéfique.

Maintenant, je sais parfaitement que toutes ces « coïncidences » fatidiques nous sont 
lancées par nos amis les plus proches – les anges gardiens. Et si nous apprenons à 
écouter et à entendre leurs signaux, notre vie deviendra beaucoup plus facile et plus 
agréable. Mais ce n’est pas si difficile à faire.

Habituellement, la toute première pensée, parfois même un aperçu d’une pensée dans une 

situation donnée, est la solution la plus correcte et la plus optimale. L'essentiel est de réussir à le 

saisir avant que la conscience ne s'éveille, la logique, l'expérience de la vie, les opinions des 

autres et bien d'autres choses qui éteindront immédiatement cette
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une étincelle divine qui a éclaté dans ce monde pour nous aider à trouver 
la bonne solution.

Bogdan

Cet homme, qui n’est plus en vie, signifiait tellement pour moi que je pense à lui 
presque tous les jours. C'est lui qui m'a donné l'expérience rare de communiquer avec 
des êtres chers de l'autre côté de la vie...

Bogdan était beaucoup plus âgé que moi, mais je ne l’avais jamais remarqué. Au fond, il restait 
un enfant joyeux et espiègle. Des blagues, des anecdotes, des chansons amusantes et des 
poèmes jaillissaient de lui comme d’une corne d’abondance. Il composait de la musique, jouait 
de l’orgue et écrivait de la poésie. Mais son plus grand talent était son amour sans limite pour 
les gens. Toute sa vie fut consacrée aux autres : sa femme, ses enfants, ses amis, dont il avait 
un grand nombre. Il s'est simplement dissous en eux, sans connaître la mesure. Il s'est 
littéralement « étouffé » d'amour, ce qui lui a valu de l'asthme, qui l'a tourmenté pendant de 
nombreuses années, ainsi qu'un cœur malade, qui n'était plus capable de contenir son 
inquiétude pour tous les êtres du monde. C'était une telle âme sœur qu'il semblait que nous 
marchions côte à côte depuis des siècles et que nous nous sentions l'un l'autre sans mots.

Quand je me suis plongée dans ma nouvelle vie mystérieuse, j’avais vraiment envie de 
lui en parler, mais je n’osais toujours pas, connaissant sa piété (il chantait à l’église et 
composait de la musique sacrée) et ses vues traditionnelles sur la vie.

Et finalement, une telle opportunité s’est présentée à moi. Nous avons décidé de lui faire une 

surprise et sommes venus dans sa datcha en Grèce pour fêter son quatre-vingtième 

anniversaire.

Il faut dire qu'il était un grand amateur de fêtes diverses, qu'il organisait toujours 
à grande échelle - avec de la musique, de la poésie et beaucoup d'invités. C'est 
ainsi qu'il a fêté son anniversaire à la maison, mais... trois mois avant son véritable 
anniversaire, expliquant que son fils, qui travaillait à l'étranger, ne pourrait venir 
qu'en vacances à ce moment-là. Mon mari et moi avons catégoriquement refusé 
de participer à cet « outrage ». Je fais de mon mieux
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J’ai essayé de le persuader de ne pas fêter ça plus tôt, parce que c’est de très mauvais augure ! 

Mais il continuait à rire et à dire qu’il ne croyait pas aux présages et que l’essentiel pour lui était 

que toute la famille soit réunie…

Alors, Zhenya et moi sommes venus à son vrai anniversaire. Nous avons réussi à 
garder tout cela secret, même si je savais qu'au fond, il espérait que nous ne 
l'oublierions pas.

Nous sommes arrivés à la maison vers dix heures du matin et avons sonné à la porte. Quand 

Bogdan a regardé par la fenêtre, mon mari lui a crié : « As-tu une chambre à louer ? » Il a 

immédiatement reconnu la voix de Zhenya.

Mon Dieu, que lui est-il arrivé quand il a réalisé que ce n’était pas un rêve ! Je n'oublierai 
jamais son visage d'enfant heureux, sa forte étreinte dans laquelle il nous a presque 
étranglés.

Quels merveilleux trois jours nous avons passé avec lui alors ! Il n’y avait personne à part sa 

femme et nous. Nous avons fêté son véritable anniversaire exactement comme nous l’avions rêvé 

– pour que notre précieux Bogdan n’appartienne qu’à nous et pour que nous n’ayons pas à le 

partager avec une centaine d’autres invités.

Et puis, tout naturellement et facilement, je lui ai raconté tout ce qui 
m'arrivait. A ma grande stupéfaction, il se jeta dans cette nouvelle 
connaissance, qu'il absorba comme une éponge, et sentit l'énergie 
émaner de mes mains comme si elle était vivante. Il ne douta pas un seul 
instant que cette énergie était divine - son âme pure baignait en elle 
comme dans son élément natif, profitant de chaque instant.

Lors de notre première séance, j'ai fait une découverte incroyable. Mes mains, comme 
toujours avec un nouveau « client », palpèrent soigneusement son corps, « apprenant à 
connaître » ses maux, et soudain elles semblèrent se figer de stupeur. Puis ils commencèrent 
lentement à tracer les contours d'un carré - ils ne pouvaient toujours pas s'en détacher, 
comme s'ils avaient soudainement découvert un organe dans le corps humain qui leur était 
inconnu.

J'ai demandé à Bogdan ce qui, chez lui, intriguait tant mes saints. Il a ri et a dit : « Mais j’ai un 
stimulateur cardiaque implanté là depuis longtemps maintenant ! »
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Plus tard, mes assistants spirituels se sont habitués à cette boîte et ont soigneusement 
vérifié son fonctionnement, ce qui lui a un jour sauvé la vie.

Après mon départ, j'ai continué à donner des séances à Bogdan depuis chez lui, et il a été 
étonné qu'à une distance de plusieurs milliers de kilomètres, il ressentait l'énergie de la même 
manière, et parfois même plus fort. Et ainsi, au cours d'une des séances, mes mains se sont 
figées près de la boîte familière, puis ont commencé à examiner attentivement le fil qui 
s'étendait de celle-ci jusqu'au cœur. Puis, juste à côté du cœur, ils l'ont tripoté pendant très, 
très longtemps, comme s'ils essayaient de réparer quelque chose. Bien sûr, j'en ai parlé à 
Bogdan et le lendemain, il est allé chez le médecin. Il s'est avéré qu'il y avait un problème avec 
le contact, et les médecins ont rapidement tout réglé. Il s'avère donc que mes chers assistants 
comprennent également la technologie...

Tout allait bien. Bogdan lisait avidement les livres et les messages que je lui envoyais, nous 
avions de longues conversations sur Skype, il me posait beaucoup de questions, et je ne 
cessais d'être étonné de la rapidité avec laquelle sa vision du monde changeait, de la façon 
dont il acceptait naturellement les Lois de l'Univers, les enseignements ésotériques, de la 
façon dont il essayait de changer sa vie, comme s'il essayait de rattraper le temps perdu. Et 
cela à 80 ans !!!

Chaque jour, sa santé s'améliorait : ses crises d'asthme avaient presque cessé, il avait 
un tel regain d'énergie qu'il passait des journées entières à faire des courses, ce qui 
ne lui était pas arrivé depuis longtemps, et surtout, il s'intéressait tellement à la vie !

Et soudain, en arrivant au travail le matin, j’ai reçu un mail : « Bogdan est 
décédé la nuit dernière… »

Dire que j'étais choquée, c'est ne rien dire... La veille au soir où nous lui 
avions parlé sur Skype, il riait, heureux et en bonne santé...

J’étais tellement confus que j’ai soudainement commencé à lui parler – comme s’il était 
à côté de moi. J'ai demandé : « Pourquoi, ma chère ?!!! Comment as-tu pu partir ?!!! Tu 
l'as eu tellement bien !!! Vous avez presque oublié vos maladies !!!

Et soudain, je l’ai clairement « entendu » dire : « S’il vous plaît, donnez-moi une séance. » 
J’ai senti sa présence et j’ai réalisé que je pouvais communiquer avec lui.
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Et j’ai communiqué avec lui exactement neuf jours après son départ.

Notre première conversation fut plutôt chaotique, car je ne m’étais pas encore remis du choc. 
Je me souviens seulement qu'il m'a raconté combien de temps il n'avait pas compris ce qui lui 
était arrivé - il s'est levé du canapé, mais est ensuite tombé et est mort presque 
instantanément. Il était terriblement inquiet lorsqu’il voyait ses proches pleurer, et il ne 
pouvait en aucun cas les consoler car ils ne pouvaient pas le voir !

Alors Séraphin de Sarov a essayé de me calmer. Il a dit que Bogdan est parti 
quand il a dû partir, que personne ne pouvait rien changer, mais avec mes 
séances je peux beaucoup l'aider et rendre la transition plus facile. Il a ordonné 
à Bogdan de subir neuf séances. Comme j'étais content de cela !

Nous ne sommes pas allés à l'enterrement. J'ai préféré communiquer avec Bogdan 
comme s'il était vivant pendant ces neuf précieux jours qui nous étaient impartis. Il était 
vivant pour moi, car je continuais à lui parler comme avant !

C'était une expérience complètement unique, et j'ai eu l'idée de 
demander à Bogdan de me parler de ses ressentis après chacune de 
nos séances. Il a accepté avec joie.

Et voici ce qui en est ressorti (je cite ces notes en intégralité).

Premier jour

Pendant toute la séance, environ 15 minutes, mes mains n'arrêtaient pas de croiser Bogdan avec 

cette croix : les deux mains l'une à côté de l'autre descendaient du front jusqu'à la taille, puis au 

niveau des épaules elles divergeaient sur les côtés. Et si vite, si vite, si souvent.

JE:Qu'avez-vous vu pendant la séance ?

Bogdan:J'ai vu tous les Saints qui travaillent avec vous. Ils se tenaient à 
côté de avec toi et m'a béni. J'ai été très surpris par cela, car ils étaient 
comme vivants.

Deuxième jour
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C’était une séance très courte et calme – cinq minutes, pas plus. Je viens de 
remplir Bogdan d'énergie.

je:Qu'avez-vous ressenti pendant la séance ?

Bogdan:J'ai simplement apprécié l'énergie. Elle m'a enveloppé et m'a calmé.

Jour 3

J'ai demandé à Séraphin de Sarov comment allait mon Bogdan.

Il a déclaré qu'il se sentait très bien, qu'il s'était « déjà habitué à son nouveau rôle » et 
qu'il aimait communiquer avec sa famille et ses amis. Il attend votre séance avec 
impatience.

J'ai commencé la session.

C'était une séance très puissante, différente de toutes les autres. Cela a duré 25 minutes.

Il y avait un fort flux d’énergie. Au début, je tenais juste mes mains devant lui, puis je l'ai 
pompé d'énergie 63 fois (mes mains fonctionnaient comme un moulin).

Puis, soudainement, ils ont commencé à éliminer le mauvais œil et les problèmes karmiques.

Puis elle l'a rempli à nouveau d'énergie. Les aiguilles dessinaient des symboles incompréhensibles et 

effectuaient d'étranges mouvements sphériques.

Et soudain, ils se sont figés dans la position de la balance et ont commencé à « peser » quelque 

chose – leurs paumes étaient très lourdes, mais elles étaient presque au même niveau.

Puis mes mains ont légèrement travaillé son « corps », l’ont rempli d’énergie une fois de plus et se sont 

abaissées.

Après la séance, j’ai demandé à Bogdan ce qu’il ressentait.

Bogdan:J'ai ressenti un flux d'énergie très fort. Puis devant moi Ma vie entière 
est passée à toute vitesse, très vite, comme dans un kaléidoscope.

Puis je suis monté à un niveau où j'ai vu mes proches : maman, papa, 
amis proches.
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Puis je suis redescendu au même niveau.

JE:Bogdan, j'ai oublié d'écrire quelque chose ?

Bogdan:J'ai oublié de te dire que j'ai aussi vu ma vie antérieure, comment je suis mort 
ensuite. J'étais une femme, laissée seule à la maison, et il y a eu un incendie, et j'ai 
brûlé vive. C'était en Norvège au 19e siècle.

je:Avez-vous ressenti de la douleur en faisant cela ?

Bogdan: Non. Je viens de me voir mourir à ce moment-là.

JE:Est-ce que mes séances vous aident ?

Bogdan:Oui, beaucoup.

Le quatrième jour (le jour des funérailles)

Pendant la méditation précédant la séance, Séraphin de Sarov est venu. Je lui ai demandé 
comment allait mon Bogdan.

S.S.: Bien. Il traverse très bien la période de purification. Il est très Vos 
guides spirituels vous aident.

JE:Et ses guides spirituels ?

S.S..: C'est pareil pour toi.

La séance a duré 35 minutes, et pendant la séance, j'aiTRAITÉBogdan. L’énergie était 
incroyablement intense, mes mains brûlaient et picotaient.

D'abord je l'ai pompé avec de l'énergie (63 fois), puis je l'ai traversé 63 fois de la même 
manière que lors de la première séance - avec les deux mains.

Et puis ils ont commencéGUÉRIR LE COEUR(63 fois de larges mouvements circulaires autour 
de lui et un treillis le long de la 21e ligne 7 fois). Quelque chose a été arraché du cœur avec 
fracas et brisé.
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Ensuite, la même chose (la grille) a été faite avec le TROISIÈME ŒIL. Et ils ont aussi pris 
quelque chose de là et l'ont cassé.

Ensuite, ils ont commencé à éliminer le mauvais œil et à travailler avec le karma (pas pour longtemps).

Ils parcoururent ensuite tout le « corps » et se signèrent encore trois fois (cette fois avec une seule 

main).

Et enfin, ils m'ont fait faire trois fois le tour de Bogdan et lui ont mis une 
protection très dense en forme de dôme.

Bogdan:Au début, j’étais très inquiet de la façon dont ma femme allait gérer les funérailles. 
Puis vous avez commencé à travailler avec votre cœur, et petit à petit l’anxiété a commencé à 
disparaître. Ensuite, ils ont commencé à me dire (aux Saints) que je ne devais pas y penser 
(quand je travaillais avec le troisième œil). Les saints m’aident beaucoup ici – ils m’expliquent et 
me disent tout. Ils sont très forts énergétiquement, ils sont les principaux assistants de tous les 
défunts.

Lorsque vous avez fabriqué le dôme de protection pour moi, j'ai eu l'impression d'être 
enveloppé dans une épaisse couverture d'énergie dorée étincelante.

Je ne comprenais toujours pas pourquoi ils m’enlevaient le mauvais œil, mais ils 
m’expliquaient que c’étaient mes anciennes erreurs et qu’ils me protégeaient ainsi, me 
libérant du châtiment.

Ensuite, ils m’ont montré comment j’avais tué un homme dans mes vies 
antérieures. C'était en Norvège au 19e siècle. J'étais une femme à cette époque. 
J'ai tué mon mari, qui m'a beaucoup torturée. Il m'a battu et je l'ai empoisonné. 
Maintenant, ils ont essayé de me libérer de ce karma.

JE:As-tu réussi à faire ça ?

Bogdan:Oui, je pense, parce qu'après cela, c'est devenu très facile pour moi.

JE:Tu me promets que tu ne t'inquiéteras pas à l'enterrement ?

Bogdan:Je te le promets.

JE:Comment vous sentez-vous après la séance ?

Bogdan:Je me sens beaucoup mieux. Merci beaucoup.
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JE:Vous savez, une mort comme la vôtre s'appelle « le baiser de Dieu ».

Bogdan:Oui, c'était facile. Je suis très content.

Jour 5

L'énergie était très forte. Au début, il y avait des mouvements qui enlevaient le mauvais 
œil et l'envie (juste un peu), puis en plusieurs étapes, ils nettoyaient le karma.

Entre elles, les mains absorbèrent quelque chose, puis le jetèrent avec fracas et le fracassèrent dans les airs. 

J’avais l’impression qu’un nettoyage en profondeur était en cours. C’était comme si les mains travaillaient avec 

le « corps » de Bogdan dans son intégralité. Il est grand et mes mains l’ont « nettoyé » du haut de la tête 

jusqu’aux pieds.

Rempli d'énergie 63 fois. Et à la toute fin, 63 fois, il y a eu de tels mouvements avec ses mains, 

comme si d'énormes ailes étaient dessinées sur lui. Après cela, mes mains sont tombées.

Bogdan:La première fois que je t'ai vu me donner une séance. Puis j'ai déménagé au 
niveau suivant, et ils ont commencé à me montrer ma naissance passée. Cette même 
femme. Elle était très belle et très malheureuse. Elle vivait dans une immense maison et ne 
savait pas comment s’en échapper. Elle n’aimait pas beaucoup son mari. C'était un vrai 
tyran. Elle a alors décidé de l'empoisonner. Et il l'apprit et ordonna qu'elle soit brûlée vive. 
Elle a accepté la mort en martyr. Elle n’a pas eu le temps de prendre le péché sur son âme, 
mais le fait qu’elle ait voulu le faire est déjà un péché. C'est pourquoi ils ont nettoyé ce 
karma pour moi.

Puis j’ai vu ma dernière vie – ma jeunesse, mon jeune âge adulte, les premiers pas 
de ma carrière, comment j’ai commencé à naviguer. On m’a montré toutes mes 
erreurs dans mes relations avec les gens. Ensuite, on m'a montré à quel point 
j'aimais ma femme, et on m'a dit qu'elle n'aurait pas dû me laisser l'aimer autant. 
Elle a trop profité de mon amour. J'ai dû comprendre cela moi-même, car une 
personne doit, avant tout, se respecter et s'aimer elle-même. Il n’y avait aucun 
équilibre dans notre relation. Je suis d'accord avec ça.
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Ensuite, ils m'ont montré mes enfants. Ils m'aiment beaucoup, mais ils ont été trop 
gâtés par le fait que je leur ai toujours fait plaisir. On m’a dit que trop d’amour ne 
peut que faire du mal. Le véritable amour consiste à apprendre à un enfant à vivre 
de manière indépendante. Je suis d'accord avec ça aussi.

Ensuite ils m'ont montré toi. On m'a dit que tu ne m'avais pas été envoyé par hasard. Tu as voulu 

m'enseigner les lois de la vie, mais malheureusement, toi-même, tu n'es pas encore très doué 

pour les respecter. Vous devriez observer davantage les gens et la vie. Et montrez plus d’amour à 

votre mari. Il l’attend avec tellement d’impatience !

Vos guides spirituels vous aiment beaucoup et vous aident beaucoup. Ils veulent 
tellement que tu changes pour le mieux.

On m'a montré une grande partie de ma vie. J’ai vu par moi-même ce que j’ai fait de bien et 
ce que j’ai fait de mal. Ils ont observé ma réaction très attentivement. Je n'ai pas toujours 
évalué quelque chose correctement, puis ils m'ont corrigé. Et à la fin, j'ai commencé à 
poser des questions sur ce qui m'intéressait, et ils y ont répondu de manière très détaillée.

- Et qui t'a répondu ?

- Mes guides spirituels.

- À quoi ressemble l'endroit où vous vous trouvez actuellement ?

- C'est incroyablement beau. Cela ressemble au paradis tel que nous 
l’imaginons. Mais il n’y a pas d’anges là-bas, seulement des gens qui sont 
partis.

- Connaissez-vous ces gens ?

- Oui. J'ai vu beaucoup de mes amis.

- As-tu vu tes parents ?

- Oui. Et mes proches qui sont morts.

- Et à quoi ressembles-tu maintenant ?

- Je suis le même que lorsque j'avais 30-33 ans.
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- Est-ce que tu sens ton corps ?

- Juste un petit peu. C'est comme si c'était en apesanteur.

- Est-ce que quelque chose te fait mal ?

- Non. Je me sens tellement bien que j’ai même oublié ce qu’est la douleur 
physique.

- As-tu vu ton enterrement hier ?

- Oui. J’étais très inquiète que tout le monde pleure autant. C'est bien que tu m'aies donné une 

séance. Il m'a beaucoup aidé.

- Tu veux me dire autre chose ?

- S'il vous plaît, donnez-moi une autre séance demain.

- Bien sûr, je les ferai pour vous pendant neuf jours. Savez-vous pourquoi ils m'ont dit de faire 

des séances pour vous pendant exactement 9 jours ?

- Oui, parce que les corps subtils sont toujours avec moi.

- Ils t'ont déjà dit ce qui se passera dans 9 jours ?

- Oui. J'irai au plus haut niveau

- À demain, ma chère !

- À demain. Merci beaucoup!

Jour 6

La séance a été très courte. Les mains ont parcouru légèrement le « corps » de Bogdan, 
puis l’ont propulsé avec de l’énergie 63 fois.

Bogdan:Je me suis déjà complètement installé ici et je me sens vraiment bien. J'ai 
ressenti la séance comme un regain d'énergie supplémentaire. J'ai été très 
heureux de te voir. Tu me manques ainsi que nos conversations. Vous savez, cette 
énergie divine est partout ici. Il enveloppe tout ce qui existe. Cependant,
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Lorsqu’une personne fait des séances, cela s’intensifie plusieurs fois. Je te suis très 

reconnaissant de ne pas m'avoir abandonné même maintenant.

Je voulais aussi dire qu’on ne peut travailler qu’avec intention. C'est très puissant et vous 
fera gagner beaucoup de temps. Je sais que vous souhaitez ouvrir votre propre centre de 
guérison spirituelle. Ne remettez pas à plus tard. Tu peux le faire. Je sais que. Vous avez le 
don de persuasion. Et vous êtes aussi une personne très charmante, et beaucoup de gens 
seront attirés par vous. Que Dieu bénisse!

- À demain. Je te fais des câlins.

- Moi aussi.

Jour sept

Séraphin de Sarov a dit que Bogdan était déjà complètement calme. Il attend ma 
séance.

La séance a été très courte et très calme. Mes mains ont sondé le « corps » et 
l’ont pompé d’énergie – 63 fois.

Bogdan:J'ai ressenti un fort flux d'énergie qui m'a poussé plus loin un 
niveau plus haut.

- À quoi ressemblent ces niveaux ?

- Comment puis-je vous l'expliquer... C'est assez difficile... C'est comme les sols d'une 
maison. Seulement, il n'y a pas d'escaliers ni d'ascenseurs. Les gens s’élèvent plus haut 
lorsque chaque étape de purification se termine.

- Combien d'étages y a-t-il au total ? Tu sais?

- Non, je ne sais pas encore.

- Tu es à quel étage ? (il n'a pas donné de réponse tout de suite, comme s'il comptait et réfléchissait)

- Le septième.

- Est-ce un niveau élevé ?

- Je ne sais pas.

Marta, Centre de développement spirituel « Renaissance », vozrojdeniesveta.com



40

- Qui as-tu vu de tes amis disparus ?

- Presque tout le monde.

- Tu veux dire quelque chose à ta femme ? Et tu crois qu'elle me 
croira si je lui raconte nos conversations ?

- Je ne pense pas que nous ayons besoin de lui dire quoi que ce soit. Elle n'est pas encore prête.

- Tu veux me dire autre chose ?

- Oui. Je suis prêt à passer à autre chose et je veux laisser toutes les affaires terrestres derrière 

moi. Ils appartiennent déjà au passé. Je veux vraiment voir comment se déroule le processus de 

sortie de mes corps subtils. Ils ne sont pas encore tous tombés. Je peux encore les sentir.

- Combien de jours encore pourrons-nous communiquer avec vous ?

- Je ne sais pas encore.

- Est-ce que tu aimes me parler ? N'est-ce pas difficile ?

- Bon. Et ce n'est pas difficile.

- Es-tu calme à propos de ta femme maintenant ?

- Oui. Elle s'y habituera...

- Tu es heureux là-bas ?

- Oui, beaucoup ! N'ayez pas peur de mourir. Ce n'est pas du tout effrayant...

Jour huit

Séance très courte. Mes mains ont pompé Bogdan avec de l'énergie 63 fois, puis sont restées 
immobiles pendant un court instant, puis ont décrit de grands cercles sept fois, en partant de 
la tête, et finalement mes mains ont tourné en cercle 63 fois de plus.

Bogdan:J'ai ressenti très fortement (je réfléchis longtemps), comment puis-je dire cela..., un 

remplissage dans la zone du chakra du cœur, et mes mains bougeaient aussi, comme si
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le temps de vos séances sur terre. Je ne peux pas décrire avec précision mon état, car il ne 
ressemble pas du tout à nos sensations terrestres. C'est très (il faut beaucoup de temps pour 
trouver le mot) VOLUMÉTRIQUE, (il faut encore beaucoup de temps pour trouver le mot), très 
DIVERSIFIÉ.

Je voulais aussi vous dire que je vous suis très reconnaissant. C’était beaucoup plus facile pour 

moi de faire la transition. Maintenant, je sais comment me comporter ici.

Je ne sais pas si je pourrai te parler plus tard, alors je veux te dire que je t'aime beaucoup, 
toi et Zhenya. Que Dieu vous accorde le bonheur !

- Tu es heureux là-bas ?

- Oui.

- Ton cœur ne souffre plus pour ta femme ?

- Non. Je sais qu’elle va petit à petit reprendre ses esprits et s’en sortir.

- À demain, ma chère !

- À demain!

Jour 9

La séance a duré 20 minutes. L'énergie était très forte. Les mains ont travaillé sur 
tout le « corps » et ont pompé l’énergie plusieurs fois (3 fois 63).

Bogdan:J'ai ressenti une très forte poussée d'énergie. Je me suis retourné dans tous les 
sens aujourd'hui parce que c'était mon dernier jour avec vous tous.

Ensuite il a voulu me dire quelque chose, mais ça n’a pas marché. Je ne l'ai pas compris.

- Bogdan, s'il te plaît, répète, je ne comprends pas.

- Arrêtons-nous là. J'ai du mal à trouver les mots.

- Pourquoi est-ce si difficile aujourd'hui ?

- Je suis très excité. Je dis au revoir à tout le monde.
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- Ma séance t'a-t-elle aidé aujourd'hui ?

- Oui, tout à fait.

- Puis-je vous poser une question supplémentaire ?

- Non. C'est difficile pour moi de parler.

- Alors, je ne pourrai plus jamais te parler ?!!!

- Je ne sais pas ce qui va se passer ensuite. Je sais seulement que je dois quitter cette terre 

aujourd'hui.

- Au revoir, ma chère ! Merci pour tout, pour tout, pour tout !!!

- Au revoir... Ne pleure pas, s'il te plaît...

Cette expérience inestimable m’a aidé à survivre au décès d’un être cher, mais surtout, j’ai 
réussi à faciliter sa transition vers UN AUTRE monde. J’ai prolongé ma communication avec 
lui et c’était comme si j’avais un aperçu de ce qui se passait de l’autre côté de l’existence.

Ce qui m’a le plus frappé, c’est l’histoire de Bogdan à propos de sa mort 
précédente. J'ai réalisé que seulementnotre désir faire quelque chose est 
considéré par la loi suprêmecomme un acte déjà commis .

Et à maintes reprises, j’ai trouvé confirmation de cela dans les messages que j’ai commencé à 
recevoir de Dieu le Père et d’autres Forces de Lumière. Combien de fois ont-ils parlé du 
pouvoir de la pensée humaine, de notre responsabilité pour chaque mot que nous 
prononçons, de la façon dont ils influencent non seulement nos vies, mais aussi tout ce qui se 
passe sur terre...

Extrait du message de Dieu le Père :

« … Ce dont j’aimerais également parler, c’est de la nécessité de suivre 
toutes vos pensées et vos émotions. Apprenez à les gérer, mes chéris. 
Non seulement votre bien-être, tant physique que moral, mais aussi le 
« bien-être » de votre planète entière en dépend. Vous n’avez aucune 
idée de l’impact puissant d’une seule pensée, bonne ou mauvaise, qui 
vous traverse l’esprit.
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mauvais. Il semble acquérir une force centrifuge, accélérer et projeter dans l'espace 
un caillot d'énergie concentrée, soit bonne, soit mauvaise. Et imaginez qu’il y ait des 
milliards de caillots de telles énergies dans l’espace de votre terre, puisque chaque 
personne émet involontairement des milliers de pensées et de formes de pensées 
différentes en une seule journée. Ils se mélangent tous comme dans un immense 
chaudron, et sont ensuite attirés, tel un aimant, vers la place qui leur est attribuée en 
fonction de leur énergie. C’est ainsi que se reconstituent les égrégeurs de Lumière et 
d’Amour, d’agressivité et de haine, d’envie et de méchanceté. Ce qui se ressemble 
s'assemble – souvenez-vous-en, mes enfants ! Tout ce que vous avez dans votre vie, 
vous l’avez créé vous-même. Prenez enfin pleinement conscience de cela et apprenez 
à gérer vos pensées et vos émotions… »

Et ce que j’ai également appris de cette expérience, c’est que j’ai complètement arrêté 
d’avoir peur de la mort. Bien sûr, j'ai lu à maintes reprises qu'il n'y a pas de mort, mais 
quand on l'entend de la bouche d'une personne chère et proche qui est LÀ, c'est perçu 
d'une toute autre manière...

Après neuf jours, je n'ai plus dérangé Bogdan. Et pourtant, parfois, je demande à 
Séraphin de Sarov comment il vit là-bas. Et voici ce qu'il me dit : « Bogdan s'intéresse à 
tout ce qui se passe dans le monde, il passe donc beaucoup de temps dans la 
bibliothèque de l'Univers, où il peut désormais trouver des réponses à toutes ses 
questions. Il écrit également de la musique et apprend de nouveaux instruments de 
musique. Il socialise beaucoup avec ses amis et sa famille et, comme toujours, il est 
l'âme de la fête partout où il va. Il s'est déjà complètement retiré des affaires terrestres 
et profite simplement de la paix et du bonheur.

Que pourriez-vous souhaiter de plus pour votre bien-aimé ?

J'imagine immédiatement son sourire d'enfant, son regard vif et curieux, 
sa voix familière, et cela me fait si chaud au cœur !

Après tout, il n’y a pas de mort, mais seulement un « retour à la maison » – là où nous nous 

sentons si bien et si calmes…
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Voix d'un autre monde

Tout a commencé quand je suis devenue grand-mère. Ce grand événement a eu 
lieu très loin de chez nous – à l’autre bout du monde, là où a été amenée ma fille 
vagabonde, complètement incapable de vivre « comme tout le monde » et qui ne 
se sent à l’aise que lorsque le vent du voyage la porte comme une feuille de 
tremble à travers différents pays et continents. Elle a trouvé un mari à sa mesure : 
un oiseau libre comme lui. Et ce n’est pas sans raison qu’ils ont traîné leur fils à 
peine né sur une petite île thaïlandaise, où il a passé les premiers mois de sa vie 
dans un bungalow exotique au milieu de la jungle.

Et ainsi, finalement, ils sont retournés en Europe et la première chose qu’ils ont décidé de 
faire a été de nous rendre visite, à nous les nouveaux grands-parents, qui brûlions 
d’impatience de rencontrer leur petit-fils. J’attendais cette rencontre avec une telle 
impatience qu’à l’aéroport, mon cœur semblait bondir hors de ma poitrine d’excitation. Et 
ainsi, après une longue attente, notre couple est finalement sorti de la foule. Le fier papa 
serrait dans ses bras le petit paquet de joie, mais quand il m'a vu, il l'a habilement jeté sur 
ma poitrine avec un sourire radieux. Dès que j'ai senti sa chaleur et que j'ai réalisé 
physiquement sa RÉALITÉ, j'ai commencé à pleurer amèrement et à sangloter pendant si 
longtemps, comme si tous ces longs mois d'attente et d'inquiétude me laissaient des 
larmes.

A la maison, après plusieurs heures de joyeuse agitation et d'accoutumance à notre petit 
trésor, je me sentais déjà tomber de fatigue. Je suis allée dans la chambre pour 
m'allonger, et avant même d'avoir pu atteindre l'oreiller avec ma tête, prête à exploser à 
cause des émotions qui m'envahissaient, mes tempes et le sommet de ma tête ont 
commencé à brûler et à palpiter. À chaque poussée-pulsation lente et quelque peu 
impressionnante, un texte clair et distinct commençait à s'insérer dans ma tête :

« Le Père Absolu vous parle. Je vous demande d’essayer d’accepter les 
messages de Dieu le Père, des Saints et des autres Forces de Lumière qui 
s’adresseront à vous. C’est très important, car c’est maintenant le 
moment le plus crucial.
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Je te bénis, ma fille bien-aimée !

Je pensais devenir fou, mais la voix, ou plutôt ce n'était pas une voix, mais une 
sorte de conscience intérieure ou, plutôt, d'audition intérieure, qui lentement et 
sûrement continuait à investir et à investir en moi des informations sur moi, ma 
famille, sur ce que j'avais à faire et ce qui m'attendait dans le futur...

Il semblait que ce petit bébé, qui venait tout juste de venir de LÀ, m'avait ouvert la 
porte de CE monde, que j'avais oublié au cours des longues années passées sur terre, 
et maintenant je retrouvais une connexion avec ma maison natale.

Heureusement, je savais que cela se produisait ; je ne suis pas le seul à recevoir des 
messages pendant cette période fatidique pour notre terre, où, après avoir achevé son 
cycle de 26 000 ans, elle est entrée dans une nouvelle ère. Il y avait tellement de « 
canalisations » différentes de Maîtres Ascensionnés, de Saints et d’Archanges circulant 
sur Internet que ma tête tournait. Tous n’inspiraient pas confiance, et beaucoup 
semblaient trop prétentieux et tirés par les cheveux, mais certains émanaient une telle 
lumière et une telle joie qu’on croyait immédiatement qu’ils venaient de la source la plus 
pure qui nourrit notre planète d’Amour.

Après deux semaines mouvementées et joyeuses, notre jeune couple s’est envolé 
vers une autre île, mais cette fois en Europe – plus proche de nous, ce qui a réchauffé 
nos âmes, et j’ai replongé dans ma vie magique, remplie de séances insolites, de 
nouveaux miracles et de découvertes incroyables.

L’un de ces miracles fut une nouvelle visite de CE MONDE. Au cours d’une de mes 
méditations, l’arrière de ma tête a commencé à pulser et à brûler fortement, et avec 
mon je ne sais quel sentiment intérieur, j’ai commencé à recevoir l’information : « Je 
suis Séraphin de Sarov. Je suis ton père spirituel, et désormais je serai toujours à tes 
côtés, mon enfant bien-aimé… » Et il ne m’a pas trompé. Maintenant, chaque fois que 
je m’asseyais pour méditer, il me faisait des signes pour savoir s’il voulait me parler. Au 
début de notre communication, il m'a parlé avec ma main, sur laquelle j'ai rapidement 
écrit ses conseils et ses instructions. Ils concernaient surtout mes patients. Il a 
répondu
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à mes questions, il donnait des conseils pratiques et des instructions claires, mais parfois il me 
stupéfiait complètement et même m’effrayait : il pouvait dire, par exemple : « Faites d’urgence 
une séance pour votre amie (ou une connaissance), elle commence à avoir un cancer ou autre 
chose… ». Il a vu et connaissait tout mon environnement –   tous ceux que je pouvais 
personnellement sauver, et il a soigneusement « mis une paille sous le tapis » pour tous ceux 
qu’il pouvait. Bien sûr, je n’ai pas effrayé les gens avec des informations aussi effrayantes, mais 
j’ai proposé doucement et discrètement de mener des séances pour l’harmonisation générale 
de leur état. Et à chaque fois, au cours des séances, j'ai été étonné de constater à quel point le 
diagnostic de mon précieux mécène s'avérait juste. Mes mains se sont littéralement « collées » 
à l’organe en question et l’ont traité si fort que mon âme s’est réjouie de savoir que nous étions 
arrivés à temps et que nous avions pu éviter le pire.

Et un jour, il arriva qu'ils interrompirent une séance avec une personne pour sauver un lapin 
de la mort. La séance que j’ai faite alors n’était même pas une séance de guérison, mais plutôt 
une séance de « formation » : j’essayais de rendre à mon ami ses capacités télépathiques 
perdues. Dès que j'ai commencé à travailler, mes mains sont tombées. J’ai été terriblement 
surpris, mais à ce moment précis, le téléphone a sonné. J'ai entendu mon mari parler à 
quelqu'un. J'ai décidé de demander qui c'était, puisque la séance avait déjà été interrompue de 
toute façon. Il s'est avéré que c'était mon amie, et dans ses bras, le lapin Mishka, qui vivait 
dans leur maison et était le préféré de la famille, était en train de mourir. Ou plutôt, il était 
presque mort, car il ne respirait plus et était complètement froid.

J'ai commencé à travailler avec lui immédiatement. C’était ma première expérience de « 

réanimation » et la séance était assez inhabituelle. Les sensations étaient étranges – j’avais 

l’impression physique de tirer un lapin de l’autre monde, et à un moment donné, j’ai réalisé que 

j’avais réussi. Dès que la séance s'est terminée, j'ai appelé pour savoir ce qui se passait avec 

Mishka. Il s’est avéré qu’environ 20 minutes après le début de la séance, il s’est réveillé et a 

commencé à respirer. J'ai travaillé avec lui pendant une autre semaine, après quoi Mishka a 

commencé à sauter joyeusement dans l'appartement.

Mais ce qui m’a le plus frappé dans cette histoire, c’est l’ingéniosité avec laquelle mes chers 
assistants ont tout organisé pour que l’aide arrive à temps. Le truc c’est que quand je travaille 
avec quelqu’un, il y a un tabou dans notre maison – tu ne peux me toucher sous aucun 
prétexte, et surtout pas m’appeler au téléphone. Et donc, pour ne pas
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pour perdre un temps précieux, mes Saints n'ont eu d'autre choix que d'interrompre la 
séance pas si importante afin de sauver ce miracle aux longues oreilles...

Mais parfois, ils interrompaient la séance pour des raisons complètement différentes. Ainsi, 
certaines de mes connaissances, que j'ai essayé d'aider de tout mon cœur, mes assistants ne 
me conseillaient pas de traiter, et si j'essayais quand même de mener une séance, ils 
refusaient de travailler avec eux. Les raisons étaient très différentes. Ils ont refusé de soigner 
l'une parce que la cause de sa maladie était un orgueil excessif dont il ne voulait pas se 
séparer, une autre parce qu'elle regardait le monde et les gens avec tristesse et ne savait pas 
profiter de la vie, une troisième parce qu'elle pensait du mal de moi...

Bien sûr, je savais que les maladies sont données pour qu'une personne réalise exactement ce 
qu'elle fait de mal dans cette vie, pour qu'elle s'arrête, regarde autour d'elle, réfléchisse et 
comprenne enfin que les raisons de tous ses ennuis et malheurs sont ancrées en elle-même et 
que lui seul est capable de se guérir complètement, en supprimant la cause de sa maladie. Et 
maintenant, mes saints aimants et compatissants m'ont confirmé, par leur comportement 
inattendu, cette vérité que je connais depuis longtemps.

C'était une bonne leçon pour moi. J’ai réalisé à quel point il faut être prudent 
lorsqu’on envahit l’espace de quelqu’un d’autre, à quel point la frontière est 
mince entre nos bonnes intentions et le mal irréparable que nous pouvons 
causer avec notre « aide ».

Heureusement, je ne travaillais qu’avec ma famille, mes amis proches et, 
occasionnellement, mes collègues de travail. Peu de gens connaissaient mes capacités, 
car je ne traitais pas d’étrangers et ne prenais jamais d’argent pour les séances. C’est 
donc tout naturellement que « travailler sur mes erreurs » m’est venu. J’ai essayé 
d’expliquer mon refus le plus gentiment possible et de parler des raisons psychologiques 
des maladies de ces personnes et du fait que seul le développement spirituel conduit à la 
guérison finale et à l’atteinte d’une harmonie complète.

Très vite, j'ai acquis la conviction que sans la participation humaine, même l'énergie 
divine ne peut pas devenir une panacée, car elle se transforme en une sorte d'« 
analgésique » qui n'élimine pas la cause de la maladie, mais seulement
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l'adoucit : l'aura d'une telle personne, comme un ballon qui fuit, ne peut pas 
contenir cette énergie en elle-même.

Mais ceux qui étaient prêts à changer eux-mêmes et leur attitude face à la vie, qui de 
toute leur âme étaient impliqués dans le processus fascinant de leur guérison, ont reçu 
des résultats étonnants et très rapides.

Messages

La vie a continué comme d’habitude. J’ai acquis de l’expérience en m’immergeant 
dans la guérison. Je ne me suis jamais ennuyée, car aucune séance n’était jamais 
identique : chacune contenait de nouvelles découvertes.

Mais bientôt quelque chose s'est produit qui a donné à ma vie un sens complètement différent, comme 

si j'avais été emmené sur une nouvelle orbite, m'emportant vers de nouvelles distances inconnues.

Par la volonté du destin, j’ai rencontré des personnes partageant les mêmes idées qui m’ont 

envoyé des documents intéressants, des livres et des messages des Forces de la Lumière. Petit à 

petit, j’ai commencé à apprendre et à comprendre ce qui arrivait à notre Terre, à quelle époque 

incroyable nous sommes nés et ce qui nous attend dans le futur.

Et puis un jour, grâce à un bon ami à moi, qui a généreusement partagé de telles 
informations avec moi, des messages de Dieu le Père ont commencé à arriver ! Ils 
étaient si chers, si proches, si brillants, un tel amour et une telle attention 
émanaient d’eux qu’il semblait que tout votre être était rempli de cette énergie 
divine et se répandait dans tout votre corps. Et le nom de la personne qui a reçu 
ces messages magiques était si beau et un peu magique : Daniel. Comme j'avais 
envie de rencontrer ce mystérieux Daniil ! Après tout, il m’avait aussi promis que je 
recevrais des messages de Dieu le Père, et je voulais tellement qu’il me dise 
comment cela lui arrivait et ce qu’il en ressentait.

Avec quelle promptitude Dieu le Père a entendu ma demande ! Quelques jours 
plus tard, je parlais à Daniil sur Skype ! Par un heureux « accident », comme il y en 
a maintenant tant dans ma vie, j’ai reçu le cadeau tant attendu
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invités - ma fée de l'Altaï et cet ami qui m'a envoyé des messages de Dieu le Père. Dès 
le premier soir, comme si elle lisait dans mes pensées, elle m’a soudainement 
demandé : « Veux-tu rencontrer Daniil ? » "Certainement! J'en ai vraiment envie ! - Je 
m'exclamai.

Nous avons réussi à le joindre instantanément, même s'il était déjà tard dans la nuit. On aurait 
dit qu’il était assis et attendait notre appel. J'ai vu devant moi un très jeune et beau garçon qui 
tenait dans ses bras un petit garçon avec un air sérieux qui dépassait son âge. Dès la première 
minute de notre conversation, j’ai compris que je n’avais pas rencontré cette personne par 
hasard. C’était comme s’il me prenait par la main et me conduisait avec confiance sur un 
chemin que je n’avais pas encore exploré, appelé « Messages des puissances supérieures ». Il 
m'a expliqué très clairement et distinctement ce qui m'arrivait, il a exposé sur les étagères tout 
le mécanisme de la réception de telles informations dans notre conscience, les méthodes de sa 
réception et bien plus encore. J’ai acquis la conviction qu’il était la même personne « normale » 
que moi, et que la seule différence entre nous et beaucoup d’autres était que nous avions été 
choisis par les Forces de Lumière de l’Univers pour être leurs guides.

Il m’a dit qu’il avait déjà une collection de messages de Dieu le Père, qu’il avait 
reçus au cours de six mois. La seule chose qui l’inquiétait était son niveau 
d’alphabétisation. J’ai immédiatement proposé de réviser le manuscrit, car 
c’était mon métier. Il était extrêmement heureux et me l’a envoyé dès le 
lendemain.

Ce manuscrit est devenu le deuxième déclencheur qui a révélé des couches profondes de 
mes capacités et de mes désirs. Dès le premier jour de travail sur le manuscrit, j’ai reçu 
mon premier message, adressé non pas à moi personnellement, mais à toute l’humanité, 
ou plutôt à cette partie d’elle-même qui était prête à l’entendre et à l’accepter. Je savais 
qu’il y avait déjà beaucoup de gens comme ça sur terre et que leur nombre augmentait 
chaque jour.

Voici les premiers messages que j'ai reçus :

Message de Séraphin de Sarov

Je veux m’adresser à tout le monde.
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Comprenez, mes chers, qu’une nouvelle ère de l’humanité arrive, qui 
changera complètement votre vie. Vous devez faire un dernier effort 
et entrer dans cette nouvelle vie heureux et renouvelé.

Jetez toutes vos peurs et vos doutes qui, comme un lourd fardeau, vous ramènent en 
arrière ! Essayez de faire entièrement confiance à Dieu ! Laissez votre âme devenir 
pure et confiante, libre de toute peur et de tout doute ! Vivez comme les créations de 
Dieu, planez haut au-dessus de la terre dans vos pensées et vos rêves !

Aimez tout le monde autour de vous comme vous aimeriez être aimé ! Traitez tout le monde 
autour de vous comme vos personnes les plus proches et les plus chères ! Donnez-leur toute la 
lumière de votre âme et toute la chaleur de votre cœur !

Aimez le monde entier, tous les êtres vivants sur terre, chaque fleur et chaque insecte !

Répandez la lumière de l’Amour autour de vous : laissez-la imprégner chaque cellule de 
votre corps, laissez-la couler en un flot inépuisable depuis votre cœur, laissez-la rendre 
les gens qui vous entourent heureux et en bonne santé !

Votre père spirituel Séraphin de Sarov était avec vous.

Je te bénis, ma fille !

Que la paix soit avec vous !

+ + +

Message de Saint Sava

Je voulais transmettre des informations sur ce qui attend l’humanité 
dans un futur proche.

Vous devez comprendre à quel point votre développement spirituel devient 
important. Désormais, seul cela peut vous aider à vous élever plus haut. Tout le 
reste devrait passer au second plan.

Tous les Saints se précipiteront à votre secours au premier appel. Nous souhaitons 
vraiment vous aider à surmonter cette période difficile avec le moins de pertes, 
tant mentales que physiques.
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Il est très important maintenant de ne pas refuser notre aide, car il vous sera très 
difficile de surmonter la barrière de l’incompréhension entre vous et vos proches. 
Tous les membres d’une même famille ne sont pas au même niveau de 
développement spirituel, il est donc très important d’apprendre à être tolérant face 
aux incompréhensions de vos proches. Essayez de leur expliquer doucement et 
calmement ce qui se passe dans notre Univers et amenez-les progressivement à 
s’engager dans des pratiques spirituelles afin d’élever leurs vibrations.

Saint Sava était avec vous.

Je te bénis, ma fille !

+ + +

Le manuscrit de Daniel m'a ouvert les yeux sur beaucoup de choses que je savais déjà 
bien, mais quand Dieu le Père en parlait, ces mots et ces concepts étaient revêtus d'une 
coquille différente, remplie de Lumière et d'Amour, et chaque ligne de ces messages 
portait l'énergie de Dieu, qui pénétrait dans chaque cellule de votre être, la remplissant de 
connaissances pratiques, comme si elle vous obligeait à vous souvenir de tout ce que 
vous saviez avant la naissance, mais que vous aviez oublié, après avoir mis le pied sur 
cette Terre pécheresse et plongé dans un tourbillon des énergies les plus diverses - du 
divinement pur au plus bas et au plus sombre, que vous vous êtes perdu dans ce 
tourbillon sans fin et avez oublié votre divin
but.

Et maintenant, enfin, le temps est venu de vous en souvenir, de vous débarrasser de tout ce qui est 

étranger et inutile, de vous libérer des stéréotypes et des principes de vie qui vous sont imposés - 

ceux qui ne sont pas les vôtres, que votre âme n'accepte pas, mais que vous avez suivis par inertie, 

comme tout le monde, comme il est d'usage, comme il convient...

Avec quelle facilité et quel naturel sont entrées dans mon âme les paroles de Dieu le 
Père, qui avec tant d'amour a instruit ses enfants insensés, comment il les a conduits 
pas à pas sur le chemin de l'illumination jusqu'à leur but final - l'Ascension dans leur 
corps physique. Ici, tout s'est déroulé sans heurts, c'était simple et logiquement sans 
faille, l'énergie de l'Amour imprégnait chaque
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ligne de ces messages extraordinaires, et je n’ai jamais douté que Dieu lui-
même ait guidé la main de l’homme qui a écrit cela pour nous.

C'est alors que j'ai finalement compris ce qu'était cette mystérieuse Ascension, dont j'avais 
déjà entendu parler auparavant, et qui me semblait quelque chose d'abstrait et de fantastique.

Bien sûr, l'Ascension dont il était question dans ce livre était très différente de 
l'Ascension dont il était question dans la Bible, qui était un véritable miracle qui 
n'a rien de commun avec nous - des gens qui sont habitués à nous considérer 
comme pécheurs, bas, indignes même dans nos pensées de nous comparer au 
Fils de Dieu Jésus-Christ.

Aucun travail ne m'a jamais donné autant de plaisir que l'édition de ce 
livre, et quel choc ce fut pour moi de recevoir un message de Dieu le Père 
le dernier jour de travail, lorsque, comme en remerciement de mon 
travail, il décida de m'en dicter la préface. Je le cite ici en entier.

+ + + +

PRÉFACE

Le livre que vous tenez entre vos mains est un recueil de 
messages reçus par Daniel au cours de six mois.

Ce ne sont pas seulement des messages, mais une sorte de guide d’action pour ceux 
qui ont pris conscience de leur choix de voie et ne veulent plus suivre aveuglément là où la soi-
disant société, embourbée dans la corruption, les mensonges, le cynisme et l’immoralité, les 
mène.

Ce livre s'adresse à ceux qui ont compris leur dessein divin et réalisé 
leur pouvoir - énorme et inépuisable, qui est inhérent à chacun de nous 
depuis la naissance et que tout au long de notre vie ces personnes qui sont 
considérées comme les dirigeants de nos âmes, qui dirigent la balle, qui 
sont au pouvoir et contrôlent nos destinées, ont essayé de tuer, d'étrangler 
et de piétiner.
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Ce livre vous révèle les lois de l’Univers – les vraies lois, et non celles qui 
vous sont présentées sous une forme déformée et mutilée par l’Église 
officielle, qui a fait des gens des « esclaves de Dieu » et a tué en eux « les 
créations de Dieu ».

Ce livre est la voix de Dieu à ses enfants bien-aimés, qui essaie de les 
ramener à leurs origines, de leur révéler le vrai sens de leur existence, de leur 
expliquer l'essence des choses telles qu'elles sont réellement, et non comme 
ceux qui sont au pouvoir, les producteurs bien nourris et avides d'un flux sans 
fin de choses et de produits alimentaires inutiles et nocifs pour une personne, 
qui tuent et empoisonnent son corps et son âme, émasculent le principe divin 
inhérent à chacun de vous par nature, essaient de vous les présenter.

Ce livre est une aide visuelle sur la façon dont on peut et doit agir dans le 
monde moderne en ce moment, alors que Dieu le Père est prêt à prendre sous son 
aile toutes ces âmes qui ont atteint un tel niveau de développement spirituel 
qu'elles sont prêtes à se libérer des chaînes de la société moderne avec leurs lois 
pourries et leurs concepts voilés comme vertu, pour entendre la voix de leur cœur 
et de leur âme.

Ce livre s'adresse à ceux qui ont dépassé leurs « pairs », qui sont prêts à les 
conduire vers une nouvelle vie lumineuse et harmonieuse, remplie de Bonté et 
d'Amour sans limites - à ceux qui deviendront des pionniers sur la nouvelle Terre 
Mère renouvelée, à ceux qui construiront des Cités de Lumière, rassemblant autour 
d'eux ceux qui peuvent révéler leurs véritables talents au profit des hommes et de la 
Terre.

Ce livre est une sorte de manuel de survie dans des conditions nouvelles, lorsque 
la Terre est remplie de nouvelles vibrations et qu'il est si important de pouvoir s'y 
connecter pour vivre en complète harmonie avec le monde qui nous entoure.

Que Dieu bénisse tous ces courageux casse-cou qui, sans craindre la 
nouveauté, sans craindre la condamnation de leurs proches et amis, obéissant 
seulement à leur voix intérieure, se sont jetés dans cette vie nouvelle, 
inconnue, mais si merveilleuse - la vie dans la Cinquième Dimension !
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Je vous bénis, mes âmes bien-aimées et intrépides !

Dieu le Père

28 mai 2014

+ + +

Et à partir de ce jour-là, Dieu le Père et d’autres Forces de Lumière ont commencé à me dicter des 

messages.

Chaque fois qu'ils veulent me parler, l'arrière de ma tête commence à brûler et à palpiter 
intensément. Je m'assois devant l'ordinateur, je ferme les yeux (quelle bénédiction de 
pouvoir taper au clavier !), je me concentre et le texte commence à « couler » en moi. Il est 
très difficile de décrire avec des mots comment cela se passe exactement, car ce ne sont 
pas des mots et des phrases clairs qui sont mis dans ma tête, mais une sorte de « paquets 
» d’informations, chargés d’énergie, que je dois moi-même traiter en raison de mon 
érudition et de mes capacités linguistiques. Je m'en suis rendu compte complètement par 
accident, quand à plusieurs reprises mes mains ont bougé du bon endroit sur le clavier et 
que j'ai tapé un charabia complet. J'ai demandé à Dieu le Père de répéter ce qui avait été 
dit, et à ma grande surprise, j'ai écrit un texte qui était tout à fait identique dans le sens, 
mais dans des mots différents...

Parfois, j’enregistre de telles « dictées » très facilement et en douceur, littéralement en 
quelques minutes. Parfois, je dois « transpirer » et me concentrer pendant longtemps pour 
écrire correctement la pensée que j’ai capturée. Cela arrive quand je suis très fatigué. Mais 
dans n’importe quel état, quand on me le demande, je vais écrire un message – que ce soit de 
Dieu le Père, des Séraphins de Sarov, des Pléiadiens ou d’autres Puissances Supérieures.

Un jour, Dieu le Père m’a enseigné une leçon très drôle. Je regardais un film intéressant et 
soudain, quelque part au milieu, un message est « arrivé ». L’arrière de ma tête me brûle de 
plus en plus, mais je continue à m’asseoir, me persuadant : « Bon, encore un petit peu et 
ensuite j’irai… » Alors Dieu le Père a tout simplement « arrêté » le film pour moi : il a « organisé 
» une véritable cacophonie – une superposition de sons,
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d'autres problèmes techniques incroyables, complètement inexplicables, que je 
n'avais jamais rencontrés auparavant. Mais avant cela, le film était d’une excellente 
qualité, ce que l’on trouve rarement sur Internet. J’ai tout de suite tout compris et je 
suis allé écrire son message, qui s’est avéré très important et pertinent. À mon retour, 
le film a continué comme si de rien n’était – avec une qualité parfaite. Depuis lors, je 
ne « marchande » plus avec Dieu le Père…

Souvent, les messages arrivent comme une réponse directe à ma question. Par exemple, quand j’ai 

commencé à réfléchir au « rang » des Dieux : comment, par exemple, le Père-Absolu, de qui venaient 

aussi les messages, diffère de Dieu le Père (pourquoi est-il le Père, et pas seulement Dieu), cette 

réponse m’est venue presque immédiatement.

* * *

« Je comprends, ma fille, les difficultés que tu éprouves à répartir les 
dieux « par rang ».

Commençons par le fait que l’Univers entier a été créé par le Créateur Unique et 
Indivisible de tout ce qui existe. Il est le Père-Absolu.

Quant à moi, Dieu le Père, je suis celui qui a pris le relais du Père Absolu 
pour créer de nouveaux Univers qui font partie du système du Grand Soleil 
Central. Et il y a beaucoup de Dieux comme moi, car il y a beaucoup 
d’Univers dans notre Galaxie. Je vois combien il est difficile pour vous de 
comprendre la complexité de cette structure, alors j'essaie de tout expliquer 
avec les mots les plus simples.

Je suis celui qui exerce le contrôle sur votre planète. On pourrait dire que c'est 
mon domaine, et pour que les gens le comprennent et s'y habituent, je m'appelle 
Dieu le Père. Pourquoi Père ? Parce que vous êtes tous mes enfants bien-aimés, 
mes âmes bien-aimées. Je vous aime tous d'un amour infini et j'essaie d'aider tout 
le monde.

Mon nom, Dieu le Père, n’a rien à voir avec la division que votre église a créée. Je veux 
dire Dieu le Père, Dieu le Fils et le Saint-Esprit. Cette « invention » des hommes d’Église 
n’apporte que confusion et incompréhension du véritable sens de la création de tout 
ce qui existe. L’Église officielle a déformé son essence et
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a transformé les gens en ces insectes méprisables qu'ils se sentent être par rapport à 
Dieu - tellement Il est grand, comme ils le pensent, et si redoutable.

Mes enfants, nous venons tous de la même source et nous sommes tous enfants du même 
Créateur. Tu fais partie de moi et je fais partie de toi. Et dès que vous réaliserez votre propre 
grandeur, le monde qui vous entoure sera transformé, et vous-même commencerez à 
construire votre vie, vous deviendrez ses co-créateurs.

Quant à mon filsle seulJésus-Christ, à propos duquel vous demandez : « Pourquoi donc 
est-il le seul ? », je vais également apporter des éclaircissements sur cette question. 
Jésus est le fils de Dieu, non pas selon les critères humains, mais par sa nature même. 
Et cela fait une énorme différence. Il a accepté une particule de Dieu en lui-même et, 
par conséquent, s’est réalisé comme Dieu sur terre – quelque chose que vous tous 
devez maintenant faire, ou plutôt ceux qui sont prêts pour l’Ascension dans leur corps 
physique. Et je l'appelle mon fils unique seulement parce qu'à cette époque, il était 
vraiment le seul sur terre qui était prêt à faire cela. Maintenant, vous êtes nombreux – 
mes fils et mes filles. Et j'en suis très heureux et j'ai hâte de vous voir dans ces 
dimensions qui vous sont destinées par Dieu et le destin.

J'espère avoir répondu à tes questions, ma fille bien-aimée.

Dieu le Père vous a parlé

* * *

Presque tous les messages que j’ai reçus depuis mai 2014 concernaient l’Ascension, la 
façon dont nous devons tous nous comporter et ce que nous devons faire pour nous 
adapter à l’époque. Ce qui est étonnant, c’est que chaque fois que je recevais un autre 
message, je trouvais quelque chose de similaire, complètement coïncidant en termes de 
sens et de timing, dans les messages reçus par d’autres personnes d’autres Forces de 
Lumière dans une variété de langues et dans une variété d’endroits à travers le monde. 
C'était comme s'ils voulaient me dire : « Ma fille, tout va bien, ne doute de rien, tu es sur la 
bonne voie et ton chemin est clair ! »

Au début, je voulais inclure dans ce livre seulement quelques messages, les plus 
importants, selon moi. Mais quand j'ai commencé à les relire, j'ai réalisé,
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qu'ils sont tous IMPORTANTS, ils apportent tous quelque chose de nouveau, ils nous 
enseignent la sagesse, ils expliquent en détail les événements qui se produisent, ils nous 
consolent, ils nous encouragent, ils donnent des instructions détaillées sur la façon de se 
comporter et sur ce qu'il faut faire maintenant. Mais le plus important est qu’ils portent tous 
une énergie Divine si incroyable que le simple fait de les lire vous aide à rester sur la crête 
d’une vague de Lumière et d’Amour et à ne pas tomber dans l’abîme de la vanité et de la 
routine quotidiennes. En général, j’ai réalisé que « l’on ne peut pas retirer les mots d’une 
chanson » et j’ai décidé qu’ils devraient tous voir la lumière et aider les gens à avancer au 
moins à petits pas vers le grand objectif : LA VIE DANS LA JOIE, qui, en fin de compte, est 
l’Ascension !

Ces messages sont également intéressants parce qu’ils arrivent au plus fort de la 
Transition, c’est-à-dire au moment où l’Ascension commence à prendre des contours 
concrets. C'est fin 2014 - début 2015 que notre Terre s'est remplie de nouvelles 
énergies, qui étaient censées la transférer à un nouveau niveau de son existence - à la 
Cinquième densité, et en même temps, de nombreuses âmes humaines, se 
connectant à la même onde, ont acquis la conscience Divine et de nouveaux corps 
cristallins de lumière.

Il se trouve que je suis devenu un témoin vivant et un participant de cette grande transition vers le 

nouvel âge d'or, non seulement de notre Terre, mais aussi de personnes proches de moi - proches 

non pas par le sang, mais par l'esprit...

Ma famille"

Un jour, on m’a demandé de poser à Dieu le Père une question sur l’importance 
aujourd’hui de créer des groupes pour travailler ensemble sur le développement spirituel 
et sur ce que devrait être l’interaction des personnes dans de tels groupes. Sa réponse 
m’a étonné – il a expliqué si clairement comment le destin nous a tous réunis…

« Un tel groupe ne devrait pas être tant un groupe de personnes unies par des 
intérêts communs, mais plutôt un groupe d’âmes sœurs qui sont guidées dans 
la vie par les mêmes évaluations des événements qui se produisent, qui sont en 
phase avec la même vague en toute chose, qui se traitent les uns les autres avec 
amour et respect, qui placent les intérêts des autres au-dessus de leurs propres 
intérêts.
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Et ce n’est pas le hasard qui rassemble les gens dans de tels groupes, mais la volonté de 
notre Créateur, c’est-à-dire qu’ils sont sélectionnés avec soin et précision sur une longue 
période de temps, après quoi de telles conditions de vie, de tels « accidents » sont créés 
d’abord au niveau énergétique, puis sur le plan physique, à la suite de quoi ces personnes 
se retrouvent de la manière la plus incroyable en apparence, même en vivant dans 
différents coins du globe. Et de tels groupes sont capables de jouer un rôle énorme, 
véritablement fatidique, dans l’histoire de l’humanité. Comme vous le comprenez, il ne 
peut pas y avoir beaucoup de tels groupes, et c’est en eux que la tâche et le but principal 
est la transformation spirituelle et morale de l’individu.

Et j’ai eu la chance de devenir membre d’un tel groupe. Nous sommes tous 
véritablement dispersés dans différents coins de notre planète. Et quelles incroyables « 
coïncidences » le Créateur nous a lancées pour nous réunir ! J'ai réussi à communiquer 
avec certains d'entre eux en personne, et avec d'autres uniquement via Skype, mais ils 
sont tous devenus comme une famille pour moi - ma vraie famille.

Et j’ai aussi réalisé que ce n’était pas un hasard si Dieu nous avait « sélectionnés » avec tant de soin, 

car nous nous complétons tous d’une manière étonnante : l’un de nous « voit », l’autre « entend », 

l’un « ressent », l’un est un merveilleux guérisseur, l’un est un grand méthodologiste, deux d’entre 

nous reçoivent des messages de Dieu le Père et d’autres Puissances Supérieures.

« Vous êtes tous des maillons d’une même chaîne, et si vous en retirez un seul anneau, la chaîne se brisera 

immédiatement. »- c'est ce que Dieu le Père a dit à propos de notre groupe dans l'un des des messages pour 

moi.

Bien sûr, les messages que je reçois s’adressent avant tout à notre groupe, c’est-à-dire à 
des âmes anciennes qui ont déjà parcouru un très long chemin et pour qui « l’Ascension » 
n’est pas un futur lointain fantastique, mais une réalité proche. Souvent, dans les 
messages, nous sommes appelés « travailleurs de lumière ». C’est très agréable, mais cela 
nous impose également une énorme responsabilité.

Beaucoup d’entre nous sont devenus une illustration vivante de ce qui était dit dans les 
messages, comme si Dieu le Père essayait de soutenir notre « esprit combatif » et de nous 
donner confiance que très bientôt le « conte de fées » appelé « Ascension » deviendrait 
une réalité pour nous tous…
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De nombreux miracles se sont produits lors de mes séances. Maintenant, je travaillais avec une 

énergie différente, dont les vibrations étaient incomparablement plus élevées. Cette nouvelle 

chaîne m’a été donnée par Dieu le Père en récompense de ma guérison inlassable.

Du message de Dieu le Père reçu par Daniel:

« …Un nouveau canal énergétique sera donné à de nombreux guérisseurs 
dans un avenir proche. Le seul critère de sélection sera la volonté d’une 
personne d’acquérir des capacités uniques qui offrent de grandes 
opportunités.Seuls les gens qui ont vaincu leurs désirs de pouvoir, de 
cupidité et soif sans bornes de plaisirs charnels, pourra recevoir cette 
chaîne.

Pour l’instant, tout ce que vous avez à faire est d’accepter et d’activer ce canal et 
d’expérimenter son pouvoir de guérison. Au fil du temps, votre corps 
s’habituera à cette énergie, et vous pourrez facilement maîtriser d’autres 
possibilités de cet outil véritablement unique d’influence énergétique pour votre 
monde…”

Je me souviens bien du jour où j’ai rassemblé mon courage et demandé à Dieu le Père 
d’activer ce canal en moi. Je suis assis là, sans respirer, comprenant pleinement que là, 
dans la Chancellerie Céleste, mon sort est en train de se décider : si je suis prêt ou non à 
accepter ce grand don. Et seulement après quelques minutes, j'ai senti comment cette 
énergie extraordinaire commençait à pénétrer en moi par le haut de ma tête dans un 
puissant flux pulsatoire semblable à une vague. L'examen a été réussi ! J'ai été considéré 
digne, et c'était une telle joie !!!

Petit à petit, tous les membres du groupe ont accepté ce canal, mais jusqu'à présent, je suis le seul 

à l'utiliser pour la guérison.

Et avant de passer à la description de nos « vols d’entraînement », comme j’appelle 
en plaisantant la visite à Malden, j’aimerais vous parler des séances incroyables 
que j’ai faites avec Daniil, en utilisant cette nouvelle énergie. Je lui ai demandé 
d'écrire tout ce qui lui était arrivé dès que cela s'est produit, car c'était une 
expérience complètement unique.

Et je présente ici ces notes, sans y avoir presque rien changé.
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Séances avec Daniel

Première séance

Le plafond s’est désintégré en petits carrés et j’ai vu l’espace. Un ascenseur blanc, rond 
et brillant en descendit, et il y avait quatre entités blanches à l'intérieur. Ils m’ont 
emmené et m’ont dit : « N’aie peur de rien et ne t’inquiète pas. » Puis il y avait un couloir 
blanc. J'étais suspendu en apesanteur au-dessus du sol à une hauteur de 30 cm, et ils me 
faisaient avancer comme si je ne pesais rien.

Ensuite, ils l'ont étendu horizontalement sur le dos, ont enlevé la peau, puis ont retiré ses dents, sa colonne 

vertébrale, l'ont étirée et ont commencé à laver la saleté entre les vertèbres avec de la lumière ou du liquide, puis 

l'ont pliée dans différentes directions et l'ont remise en place. Après cela, ils ont retiré les jambes des articulations du 

bassin, ont ouvert les sacs articulaires et ont commencé à nettoyer la saleté qui s'y trouvait. Puis l’un d’eux a voulu 

me retirer quelque chose du dos, et l’autre a dit : « Je ne m’en suis pas encore rendu compte », et j’ai immédiatement 

commencé à comprendre ce que c’était, et je m’en suis rendu compte, et ils l’ont immédiatement retiré. Mais j’ai 

immédiatement oublié ce que j’avais réalisé, et les entités ont dit : « Si tu ne t’en souviens pas, alors ce n’est pas 

nécessaire. » Je ne me souviens pas comment ils m'ont récupéré.

Puis il s'est envolé pour Stonehenge. J’ai réalisé que c’était aussi un ancien portail de lumière.

À mon retour, je pensais que 15 minutes s’étaient écoulées, mais 40 minutes s’étaient écoulées. Je suis restée allongée là 

pendant encore 40 minutes, incapable de bouger.

Puis les cellules m’ont dit qu’elles allaient bien, qu’elles changeaient à une vitesse vertigineuse et 

ont tout simplement explosé, se transformant en lumière. Les entités ont dit qu'elles travaillaient 

avec les corps astral et éthérique et que bientôt cela se manifesterait dans le physique.

Pendant longtemps, j'ai eu des élancements et des douleurs dans les méridiens rénaux du dos et dans le rein gauche lui-

même.

Deuxième séance

Cette fois-ci, la séance concernait le corps mental. Ils ont effacé toute ma mémoire 
humaine pendant 32 ans. J'étais allongé là et j'ai vu mon corps mental brûler, ou 
juste l'enregistrement qu'il contenait - je n'en suis pas sûr. On m'a alors dit que je ne 
percevrais plus jamais ce qui se passait d'un point de vue humain :
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Désormais, pour moi, il n’y aura qu’un seul critère d’action : le plus haut degré 
d’opportunité divine. Lorsque toute la mémoire humaine a brûlé dans mon corps 
mental, ils ont commencé à m'envelopper dans un ruban blanc d'énergie, sur 
lequel était écrit « Le plus haut degré de divinité
« L’opportunisme est désormais le substitut le plus important de mon intellect humain 
dans la prise de décision. » Ensuite, un prisme de cristal blanc a été implanté dans ma tête 
à travers le sixième chakra, et il a commencé à briller à l'intérieur de mon cerveau, activant 
mon cerveau et les capacités cachées en lui. J’ai vu une lumière blanche illuminer ma tête 
de l’intérieur. Ils ont dit que lorsque l'énergie du prisme serait épuisée, ils l'emporteraient 
dans un rêve.

Troisième séance

Aujourd'hui, nous avons encore travaillé avec le cerveau. Ils ont ouvert le crâne, l'ont mis de 
côté et ont commencé à connecter des appareils avec des milliers de petites aiguilles au 
cerveau à certains endroits. Chacun d’entre eux a réveillé des neurones endormis dans mon 
cerveau, les piquant avec une petite dose d’énergie blanche. Puis dans un autre endroit, et 
dans un troisième... Cela a continué pendant un certain temps, après quoi ils ont sorti mon 
cerveau de ma tête et, sans débrancher les fils, ont commencé à tester ses capacités. Je l'ai vu 
suspendu dans les airs. Ensuite, ils l'ont remis dans ma tête, l'ont connecté à mon système 
nerveux et ont fermé mon crâne. Je n'ai pas pu bouger pendant un moment, mais ensuite j'ai 
repris mes esprits.
Ils ont dit : « Ne vous attendez pas à des changements rapides. « Elles entreront en vigueur dans 3 à 7 jours. »

* * *

Il faut dire que nos corps se renouvellent non seulement au cours des séances, mais aussi au cours des 

méditations. Nous avons tous senti que de nouvelles énergies entraient en nous, remplissaient nos 

corps, nettoyaient quelque chose en eux et les changeaient. J’ai même reçu un message de Dieu le Père 

entièrement consacré à la transition de notre corps vers la Cinquième Dimension.

« …Aujourd’hui, je veux vous parler de votre corps, qui change de 
plus en plus chaque jour.

Beaucoup d’entre vous ressentent qu’énergétiquement, ils deviennent plus 
volumineux, comme si vous gonfliez un peu. Cela se produit parce que votre aura 
prend les contours de vos nouveaux corps, qui évoluent progressivement.
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devenir moins dense. Ce processus se poursuivra jusqu’à ce que votre corps change 
complètement ses paramètres, c’est-à-dire jusqu’à ce qu’il devienne un corps cristallin 
léger. Il est difficile pour vous de comprendre, mes chers, mais croyez-moi que 
beaucoup d’entre vous sont déjà sur le point d’acquérir de nouveaux corps 
véritablement divins. Une fois que vous pourrez enfin vous débarrasser de vos « 
mauvaises habitudes » du monde duel, vous gagnerez la capacité de contrôler votre 
corps avec la seule puissance de vos pensées.

Qu'est-ce que ça veut dire?

Votre corps acquerra un état d’une certaine amorphie, c’est-à-dire que ses molécules 
deviendront si mobiles que vous pourrez créer à partir de lui tout ce que vous voulez, 
à votre guise : une silhouette idéale, des traits du visage « corrects » que vous n’aimez 
pas, changer la couleur de vos yeux, la forme de vos ongles, et bien plus encore. Bien 
sûr, les personnes qui ont atteint un tel état ne concentreront pas leur attention sur 
de telles choses et utiliseront cette opportunité dans des limites raisonnables.

Mais pourquoi je vous raconte ça maintenant ?

Et parce que je désire, mes chers, que vous receviez ce merveilleux cadeau en 
récompense de l'énorme travail que vous avez accompli pour améliorer votre 
âme, et qui vous a permis de vous élever à une telle hauteur spirituelle que 
vous pouvez créer la réalité avec la seule puissance de vos pensées.

Ce sera pour vous un brillant exemple de ce qu’une personne qui s’est engagée 
sur le chemin du développement spirituel peut accomplir. Et beaucoup de gens, 
ayant vu de tels miracles, voudront suivre votre exemple, car ils comprendront 
que tout est entre leurs mains, ou plutôt dans leur cœur, qu'il leur suffit 
d'accorder à la bonne vague d'Amour Inconditionnel, et leur vie changera de la 
manière la plus magique.

Et vous, mes chers, serez un exemple vivant d'une telle transformation, qui vous sera 
accordée par notre Créateur en récompense du fait que vous avez pu, après avoir 
surmonté toutes sortes d'obstacles rencontrés sur votre chemin, trouver
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enfin, le bonheur, la paix et l’harmonie, que vous êtes généreusement prêts à partager 
avec les autres…”

Ils ont « travaillé » avec mon corps d’une manière très intéressante. Pour être honnête, ils sont 

venus de loin...

Comme les messages l’indiquaient, j’ai commencé à essayer d’entrer dans la Cinquième 
Dimension et à demander à mes cellules de créer un corps idéal pour moi. Après quoi, pendant 
une semaine, ils ont commencé à me réveiller chaque nuit à 3h40 précises. Je suis tout 
simplement épuisé par l'insomnie. Convaincu de ma stupidité désespérée, Dieu le Père a 
finalement eu pitié de moi et m’a mis dans la tête : « Trente-quatre ans est ton âge idéal. » J’ai 
immédiatement commencé à calculer en quelle année nous étions, et j’ai réalisé que Dieu le 
Père avait absolument raison. C’était mon apogée – à tous points de vue ! Ils m'ont même 
montré des photos de cette période. Maintenant, je savais exactement sur quoi je devais 
méditer et quoi demander.

Cette même nuit, j’ai commencé à imaginer mon corps idéal et j’ai soudain senti 
comment un « blanc » doré se créait à l’intérieur de moi, littéralement moulé – 
probablement celui-là même avec lequel le « sculpteur » divin allait maintenant 
travailler. C'était tellement inattendu et, en même temps, tellement réel !

Mais il s’est avéré que ce n’était que le début…

Littéralement le lendemain, Daniil m’a proposé de faire une série de séances, ou 
plutôt, on lui a « demandé » de le faire. J'étais très heureux, car c'était une grande 
rareté pour moi. Il y avait très peu de personnes qui pouvaient faire des séances pour 
moi – ma propre énergie submergeait toujours leurs efforts. Et Dania était l'une des 
rares à être énergétiquement égale à moi, voire plus forte.

Finalement, j’ai eu la chance de plonger dans un tourbillon de sensations 
extraordinaires, d’expériences fantastiques et de visions fabuleuses.

Lors de la première séance, ils ont simplement déversé de l'énergie en moi en flux 
puissants, et à un moment donné, j'ai ressenti un éclair lumineux dans la zone
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poitrine et ils m'ont montré un mince fil d'or qui monte vers l'infini, et là, soudain, pendant 
un instant, un visage apparaît - vaguement, comme dans une brume. Ou plutôt, même les 
yeux qui m'absorbaient littéralement en eux-mêmes - il y avait tellement d'Amour Divin 
dévorant et sans limites en eux. J'ai réalisé que c'était une manière symbolique de me 
montrer Dieu le Père et ma connexion avec lui...

Le début de la deuxième séance était similaire à la première, mais à un moment donné, 
j’ai eu l’impression d’être enveloppée dans un cocon doré. Et puis... c'était comme si j'étais 
connecté à un transmetteur Divin, et l'information coulait dans mon chakra couronne 
dans un flux rapide, fort, extrêmement clair et distinct. Ce n’était pas comme si je recevais 
des messages – à travers des paquets d’énergie. C'était précisément une dictée. Mais je 
ne pouvais pas bouger. Je suis resté allongé là, essayant de me rappeler autant que 
possible de ce qu'on m'avait mis dans la tête... Combien d'informations j'ai reçues d'un 
coup - bonnes et mauvaises, personnelles et pas seulement ! Cela concernait 
principalement moi et ma famille, ainsi que notre groupe – ma « famille spirituelle » et ses 
membres individuels…

Et maintenant, le temps est venu pour la troisième séance, véritablement fatidique.

Tout a commencé, comme toujours, par le rire (j'ai oublié d'écrire que c'est ainsi que je 
perçois habituellement l'énergie des vibrations très élevées). J'ai ri pendant un bon 
moment, mais ensuite il n'y a plus eu de rire, même s'il a éclaté par intermittence tout 
au long de la séance, qui a duré 1h30 !!!

J'ai commencé à avoir des convulsions au sens littéral du terme. Ce n’était pas douloureux, 
mais c’était TRÈS sensible – je rebondissais simplement sur le lit. Je n'étais pas transporté 
nulle part, mais j'avais le SENTIMENT que ma peau était en train d'être retirée, que tout était 
nettoyé de l'intérieur, puis qu'elle était soigneusement et doucement retirée.

Mes bras « lévitaient » périodiquement : ils s’élevaient pendant un moment, mais mon 
corps restait en place. Dieu le Père m’a calmé et m’a dit : « Ne t’inquiète pas, tout va 
bien, ils sont en train de changer ton corps. »

Ensuite, ils m’ont dit de me recroqueviller en boule, comme un embryon dans l’utérus. Je me suis recroquevillée et je 

suis restée allongée comme ça pendant un moment. Puis ils m'ont dit de me rallonger à nouveau.
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et a commencé à montrer les étapes de ma vie. C'est tellement intéressant – ce sont mes photos 

dont je me souvenais bien. Ils ont montré une vie allant jusqu'à 34 ans ! Nous nous sommes 

arrêtés là.

À un moment donné, mes mains ont commencé à BRÛLER comme des fers rouges. Je n’ai 
jamais ressenti une telle chaleur auparavant. Et puis Dieu le Père m’a dit : « Maintenant, 
tu passes à un nouveau niveau de guérison. »

Tout au long de la séance, des visions de ma vie à Malden me sont venues à l’esprit : la 
maison même que j’avais si amoureusement construite avec mon imagination.

* * *

Très vite, ce qui a été dit lors de cette séance a commencé à se réaliser et, surtout, j’ai 
été réellement transféré à un nouveau niveau de guérison. J'ai senti une énergie 
complètement différente dans mes mains, qui s'en est échappée en secousses 
chaudes, fortes et pulsatoires. Et les résultats du traitement ont commencé à 
apparaître beaucoup plus rapidement.

Plus tard, Daniil a organisé des séances pour moi plus d'une fois, et à chaque fois 
elles se sont transformées en de véritables voyages passionnants dans le temps et 
l'espace...

« Vols dans les rêves et la réalité »

Et maintenant, le moment est venu de mettre en pratique tout ce qui a été dit dans les 
nombreux messages que moi et de nombreuses autres personnes sur notre planète 
avons reçus. Tous les membres de notre groupe ont touché à tour de rôle le miracle 
appelé « Maldena ».

Avant de commencer à décrire notre voyage, je voudrais citer quelques 
passages des messages que j'ai reçus qui parlent de Malden, ce prototype 
de la nouvelle Terre, car personne ne peut en parler mieux que Dieu le 
Père lui-même et d'autres Saints.

Dieu le Père:« Notre Terre a désormais dépassé le point de non-retour, c’est-à-dire 
qu’elle va maintenant lentement et sûrement évoluer vers son nouvel état.
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- Les planètes sur lesquelles vivront les Peuples-Dieux - ceux qui s'y 
déplaceront depuis Maldena, lorsque la Terre changera 
complètement son corps actuel en corps de Cristal Divin de Lumière.

Cela se produira inaperçu et de manière tout à fait naturelle, puisque Maldena en 
est le prototype, formé par notre Créateur pendant le temps nécessaire à la Terre 
Mère pour achever sa renaissance complète… »

Dieu le Père:« Vous vous trouvez au seuil d’événements grandioses qui 
changeront toute votre vie. Dans les prochains jours, un portail s'ouvrira qui reliera 
deux mondes parallèles - le monde dans lequel vous vivez et le monde qui est en 
train de se former sur le plan subtil de la Terre.

Désormais, tous ceux qui sont prêts pour la Transition pourront « tester » leurs 
capacités et tenter d’y entrer dans leurs méditations. Bien sûr, il n'y a que 
quelques personnes de ce genre, mais le simple fait qu'une telle opportunité se 
soit déjà présentée devrait réchauffer vos âmes, puisque vous passez enfin de la 
théorie à la pratique. Vous avez une motivation supplémentaire pour intensifier 
vos efforts pour développer vos capacités spirituelles à un niveau tel que vous 
puissiez passer librement d’un monde à un autre.

Dans la première étape de l'existence simultanée de deux mondes, vous serez 
autorisé à vivre là-bas et ici à votre propre discrétion. Qu'est-ce que ça veut dire?

Dans vos méditations et dans vos rêves, vous pourrez voyager librement autour de 
Malden, vous y habituer, vous habituer à de nouvelles conditions, acquérir de 
l'expérience en travaillant avec vos pensées, qui s'incarneront instantanément dans la 
vie. Cela vous paraîtra tellement incroyable qu'au début vous serez effrayé, car vous 
réaliserez pleinement combien il est important de contrôler toutes vos pensées, quelle 
responsabilité colossale vous portez envers le monde et l'humanité pour chaque mot 
que vous dites, pour chaque émotion que vous libérez dans l'espace. Cela vous 
poussera à vous engager enfin sur le chemin de la perfection, sans reculer d’un seul 
pas par rapport au chemin que vous avez choisi.
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Vous verrez par vous-même à quoi ressemble l’Ascension dans votre corps 
physique. Cela deviendra pour vous une pratique quotidienne que vous 
commencerez progressivement à diffuser à d’autres personnes, leur 
prouvant par votre exemple la réalité de cet état apparemment fantastique… 
»

Et voici une illustration vivante de ce message de la part d’un des membres de notre groupe.

« Je me suis assis en méditation. Au début, j'étais envahi par diverses pensées - elles étaient 
différentes, imprévisibles, certaines provoquaient un sentiment de perplexité. Je les ai envoyés 
comme des petits bateaux et leur ai demandé de retourner d'où ils venaient. Cela a duré assez 
longtemps. J’avais déjà perdu la foi que le Père-Absolu me montrerait la Terre de l’Ascension et 
moi-même en elle.

Et puis il y avait une sensation de pression dans la zone du Troisième Oeil. Cela m'a 
rendu heureux. Et puis, il m’a semblé que j’étais transporté de ma chaise où je méditais 
dans un monde de transformations merveilleuses. J’ai senti mon pouvoir – j’ai compris 
que tout ce que j’avais prévu pouvait se matérialiser. J'ai formulé le désir de remplir mon 
corps de légèreté et d'énergie jeune, bouillonnante et joyeuse et j'ai immédiatement tout 
ressenti.

J'ai formulé l'intention : « Je nage parfaitement à la plus grande profondeur de la mer et 
j'en ressens du plaisir et de la joie ! » (En fait, je ne nage pas bien et j’ai peur de l’eau). Je 
me suis retrouvé au bord de la mer. J'ai senti la chaleur du sable avec mes pieds nus. 
J'étais enivré par le soleil, la couleur de l'eau, le bruit des vagues.

Du plus profond de ma mémoire, j'ai réalisé que j'avais un ami dauphin. Et je l'ai appelé fort. Il 
sortit immédiatement son visage brillant, au nez retroussé et souriant de l'eau et commença à 
voler dans les airs, soulevant autour de lui des milliers d'éclaboussures qui scintillaient comme 
des arcs-en-ciel au soleil. Il m'a invité à jouer et à nager avec lui. J’ai ressenti un peu de peur de 
l’eau, mais j’ai immédiatement dirigé un rayon de lumière dorée dans cette peur, et la peur 
s’est dissoute. Je me suis précipité dans l'eau vers mon ami. Je l'ai serré dans mes bras, je l'ai 
caressé, je me suis amusé, j'ai nagé avec lui, j'ai fait la course avec lui, nous avons plongé 
ensemble à de grandes profondeurs et nous sommes remontés.

Puis je me suis rappelé que je pouvais exaucer tous mes souhaits, et j'ai imaginé des ailes 
blanches comme neige derrière mon dos, qui poussaient juste là. Je me suis envolé dans le 
ciel, j'ai vu d'en haut comment mon ami dauphin gambadait et j'ai survolé la mer, 
ressentant de la joie et de la jubilation grâce à l'ampleur et à la liberté totale.
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J'ai demandé à mon âme ce qu'elle voulait maintenant. Elle ne m'a pas répondu, mais 
je me suis immédiatement retrouvée dans une belle galerie d'art. J’ai regardé un 
tableau pendant très, très longtemps. Soudain, je me suis senti mal à l’aise car il y avait 
beaucoup de tableaux dans cette galerie et je passais autant de temps sur un seul. J’ai 
réalisé avec surprise et joie que je pouvais marcher ici autant que je le voulais, car 
maintenant j’avais une quantité infinie de temps – une éternité, et je pouvais gérer cet 
infini moi-même. Et j’ai commencé à faire ce que je n’avais jamais pu faire auparavant 
– lentement, parfois par parties, parfois par morceaux, parfois en entier, examiner ce 
tableau, connaître son artiste, l’histoire de sa création, comparer mes pensées et mes 
émotions avec ce qui est dit à son sujet dans la critique d’art, expérimenter toute la 
gamme des sentiments associés à ce processus, les savourer, goutte à goutte, gorgée 
par gorgée, comme un bon vin. Je n'ai pas examiné le contenu de cette galerie d'art 
dans son intégralité, car je savais que je pouvais désormais voler ici à tout moment.

J'avais envie de retourner vers mon ami dauphin et, en un clin d'œil, je me suis 
retrouvé planant au-dessus de lui, j'ai atterri sur l'eau, avec l'intention de retirer mes 
ailes blanches comme neige et de nager à côté du dauphin, sentant les courants d'eau 
élastique laver mon jeune corps rempli d'énergie bouillonnante.

Dans ma méditation, j’ai vu d’autres belles images, mais je ne m’en souvenais pas. 
Je crois que j'ai pleuré de joie. La chose principale que le Père-Absolu m’a montré, 
et que j’ai ressentie de tout mon être, c’est le sentiment de LIBÉRATION – des 
peurs, des limitations, de la lourdeur, de l’incertitude. Plus
- un sentiment de jubilation, de joie. Et aussi – une sensation de mouvement, 
d’énergie bouillonnante, de plénitude, voire de débordement.

Dieu le Père:« Je suis très heureux que le moment soit venu de vous en dire plus 
sur votre nouvelle vie sur la planète transformée qui s'appelle Maldena.

Mes enfants bien-aimés, le conte de fées est devenu réalité - ce que toutes les Forces de Lumière 
de l'Univers et les Maîtres Ascensionnés vous ont tant dit, ce que je vous ai dit plus d'une fois, tout 
cela est devenu réalité, et les Portes d'Or menant à une nouvelle vie lumineuse se sont ouvertes 
aujourd'hui.

J'ai tenu ma promesse. Maintenant c'est ton tour. Quiconque est prêt à franchir le 
seuil peut le faire sans crainte de rien. Ils ne se refermeront pas derrière toi pour 
toujours. La loi du libre arbitre continue de fonctionner
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et là - de l'autre côté du voile. Vous êtes libre de vos mouvements, de vos 
désirs, de vos rêves.

Bien sûr, tout le monde ne pourra pas y accéder. La loi de l'attraction ne laissera 
passer que les âmes dont les vibrations se sont élevées au niveau des vibrations de la 
nouvelle Terre Mère transformée - celles qui ont achevé leur chemin terrestre, l'ayant 
parcouru avec dignité, qui n'ont laissé derrière elles aucune « queue » qui ralentirait 
leur progression vers le plus haut niveau de leur développement spirituel appelé « 
Ascension »... ".

Et voici comment un autre membre de notre groupe décrit son vol vers 
Malden. Il l'a fait pendant ma séance avec lui.

« … Puis j’ai été emmené à Maldena (par deux entités lumineuses). Nous avons traversé le 
portail et nous nous sommes retrouvés en orbite autour d'une planète entourée d'un cocon doré, 
à travers lequel seules les âmes dont le niveau de conscience est prêt pour cela peuvent passer.

J'ai vu une belle ville faite de grands immeubles et de tours provenant d'une 
sorte de futur cosmique. Tout était blanc et en verre. La plus haute tour du centre-ville 
possédait de nombreuses terrasses ouvertes à une grande hauteur. Nous avons 
atterri sur l'un d'entre eux. Ma femme est venue vers moi dans une belle robe 
médiévale, accompagnée de personnes que je ne connaissais pas. La robe était très 
moelleuse, blanche avec des fleurs violettes. Elle m'a dit : « Te voilà à Malden. Ici vous 
pouvez tout faire. « Entraînez-vous. »

J'ai couru jusqu'au bord et j'ai voulu voler. Elle a dit : « Si tu ne crois pas, tu vas 
t'écraser ! » Sans réfléchir, j'ai sauté. J'ai volé longtemps, mais j'ai finalement pu décoller. Après 
avoir volé un peu, je suis retourné sur la terrasse, et nous sommes entrés par les portes vitrées 
et nous nous sommes assis à une longue table rectangulaire pour seize personnes. Je voulais 
changer de vêtements et j'imaginais que je portais une chemise blanche, un costume blanc et 
des chaussures blanches d'été. Et puis j'ai imaginé que la table était devenue courte et que 
nous étions assis l'un à côté de l'autre. Il y avait des plats et des couverts sur la table, mais il n’y 
avait pas de nourriture. Ensuite, j’ai imaginé une coupe de champagne et un sandwich au 
caviar rouge. J'ai pris une bouchée du sandwich et j'ai senti les petites boules élastiques et 
salées éclater dans ma bouche. J'ai pris une gorgée de champagne. Il s’est avéré que c’était la 
même chose que dans la vie sur Terre. J'ai délibérément caressé la nappe blanche avec ma 
main et j'ai senti les fibres du tissu. C'était tout à fait RÉEL.
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Ensuite, nous sommes allés nager dans une piscine en verre transparent, suspendue au-
dessus du sol à une grande hauteur. Après la baignade, ma femme et moi sommes allés dans 
la chambre. Nous avons commencé à nous serrer dans nos bras, puis la tête de ma femme 
s'est transformée en un terrible monstre avec une tête de serpent et une langue fourchue. Ce 
monstre a enfoncé ses terribles dents dans ma poitrine. J'avais peur, mais ensuite présenté
que tout est revenu. Ma femme m’a fait un clin d’œil sournois et m’a dit : « Imagine-moi 
comme tu veux me voir, et c’est tout… »

Séraphin de Sarov : «Je me réjouis avec vous que vous soyez entré dans une 
nouvelle période de votre vie, où un conte de fées devient peu à peu réalité et où 
vous pouvez, à votre demande, visiter notre terre de beauté nouveau-née, dont le 
nom est Maldena.

Peu à peu vous gagnerez en expérience, et vos méditations prendront 
une forme nouvelle : il vous semblera que vous vous déplacez là par 
un simple effort de volonté, et vos corps subtils s'habitueront à de tels 
voyages. Vous gagnerez en confiance en vous et votre âme jouira de 
cet extraordinaire sentiment de paix, de bonheur et de confiance 
qu’une nouvelle belle vie existe déjà, vous l’avez touchée, ressentie, « 
goûtée ».

Toutes les Forces de la Lumière, qui sont chargées de vous aider et de vous protéger 
pendant vos déplacements, ont accueilli avec joie les premières hirondelles qui ont visité 
Maldena, et nous sommes heureux que vous vous plaisiez tant ici, que vous vous sentiez 
complètement chez vous sur cette belle terre, et même mieux, et que vous commenciez à 
« tester » les capacités de votre corps, de vos pensées, de votre regard, capables de faire 
des miracles.

Tout cela vous aidera à réaliser pleinement votre divinité et votre pouvoir, dont 
on a tant parlé, mais ce n'est qu'en l'essayant dans la pratique que vous pourrez 
comprendre à quel point ce sentiment de bonheur complet et de vol complet 
est indescriptible.

Allez-y, mes chéris, et n’ayez peur de rien ! Nous sommes à vos côtés – toutes les Forces 
Lumineuses de l’Univers…”.
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Quant à moi, je suis devenu si « audacieux » que j’ai même « construit » ma propre 
maison à Malden. Bien sûr, je l'ai construit avec mon imagination, mais quand j'y 
entre, je me sens VRAIMENT dedans - j'entends le craquement des lames de parquet, 
je sens le parquet chaud avec mes pieds nus, j'inhale les arômes des fleurs et j'entends 
le tintement des cigales à l'extérieur de la fenêtre. J'ai « construit » ma maison au bord 
de la mer dans un endroit qui rappelle ma Méditerranée bien-aimée – parmi les 
oliviers et les vignes. Il est entouré de fleurs et ses murs sont couverts de vignes 
sauvages. Peu à peu, il se remplit de petites choses mignonnes et devient chaleureux 
et complètement résidentiel. Un chemin mène de la maison à la mer elle-même, et 
une petite baie cachée parmi les rochers est devenue mon lieu de baignade préféré.

Petit à petit, j'ai appris à me déplacer d'un endroit à l'autre en un instant, simplement par 
la puissance de mes pensées. Pendant longtemps, il m'a semblé que c'était mon 
imagination qui courait, jusqu'à ce que je reçoive des messages de Dieu le Père en 
méditation, dans lesquels il me prouvait à plusieurs reprises la réalité des événements qui 
m'arrivaient.

Et au milieu de tous ces miracles, je suis tombé par hasard sur une 
prophétie sur Internet du Bulgare Peter Deunov, faite enV1944 !!!

Et en épigraphe, les mots d'Albert Einstein : « Tout le monde m'admire, 
mais j'admire Peter Deunov... » Ce génie n'avait aucun doute que cette 
prophétie était vraie. Et je le cite ici presque intégralement.

« …Il y a une amélioration progressive dans les sentiments, les pensées et les actions 
des gens. Mais bientôt, tous seront soumis au feu divin, qui les purifiera et les 
préparera au Nouvel Âge.L'homme s'élèvera à un nouveau niveau le niveau de 
conscience nécessaire à la Nouvelle Vie. C'est ce qu'on appelle "l'Ascension".

Plusieurs décennies passeront avant l’arrivée de ce Feu qui changera le monde, 
apportant une nouvelle morale. Cette énorme vague viendra de l’espace et 
inondera la Terre entière. Quiconque tente de lui résister sera transporté dans 
un autre lieu.
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Bien que les habitants de cette planète soient à des niveaux de développement différents, 
chacun ressentira l’influence de cette vague. Ces changements affecteront non seulement la 
Terre, mais le cosmos tout entier.

La seule chose qu’une personne peut faire maintenant est de se tourner 
vers le Seigneur et, en changeant consciemment, d’élever son niveau 
vibratoire afin de trouver l’harmonie avec cette vague puissante et énorme 
qui l’inondera bientôt....

Le feu qui accompagne les nouvelles conditions de notre planète 
renouvellera, purifiera, restaurera tout : la matière sera plus subtile, vos 
cœurs seront libérés de la mélancolie, libérés des problèmes et des doutes 
et deviendront lumineux, tout sera amélioré et élevé, les pensées 
négatives, les sentiments et les actions négatives seront utilisés et détruits.

Votre vie aujourd’hui est un esclavage, c’est une dure prison.. Comprendre, 
prendre conscience de votre situation et vous en libérer ! Je vous le dis : sortez de 
prison ! C'est vraiment difficile de voir autant de confusion, de voir autant de 
souffrance, de voir autant d'incapacité à comprendre où se trouve votre véritable 
bonheur.

Tout ce qui vous entoure va bientôt s’effondrer et disparaître.Il ne restera plus rien de cette 
civilisation et sa perversion ; la Terre entière tremblera, et il ne restera plus aucune 
trace de cette fausse culture qui maintient les gens sous le joug de l'ignorance. Les 
tremblements de terre ne sont pas seulement un phénomène mécanique
- leur but est d'éveiller la conscience et d'éveiller le cœur des gens afin qu'ils puissent se 
libérer de leurs illusions et de leur stupidité et qu'ils puissent comprendre qu'ils ne sont 
pas les seuls dans l'univers.

Notre système solaire traverse actuellement une région cosmique où une 
constellation a été précédemment détruite, laissant ses traces, sa poussière. Le 
passage de l'espace contaminé est une source d'empoisonnement non seulement 
pour les habitants de la Terre, mais aussi une source d'empoisonnement pour les 
habitants d'autres planètes de notre galaxie. Seuls les soleils ne sont pas affectés par 
cet environnement hostile. Cette zone est appelée la « treizième zone », cette zone est 
également appelée la « zone des contradictions ». Notre planète est « emprisonnée » 
dans cette zone depuis des milliers d’années, mais nous nous approchons enfin de la 
sortie de cet espace sombre, bientôt nous atteindrons une zone plus spirituelle où 
vivent des êtres plus évolués.
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Actuellement, la Terre se déplace dans une direction ascendante et chacun doit essayer de 
s’harmoniser avec les flux de l’Ascension..Ceux qui Ceux qui refusent de suivre ce chemin 
seront laissés pour compte dans l’évolution et seront obligés d’attendre des dizaines de 
millions d’années pour l’arrivée d’une nouvelle vague d’ascension.

L'Univers, le Système Solaire, la Terre, tout bouge sous l'impulsion de l'Amour dans 
une nouvelle direction. La plupart d’entre vous pensent que l’amour est une force 
drôle et faible, mais en réalité, c’est la plus puissante de toutes les forces !

L’argent et le pouvoir continuent d’être vénérés comme si votre vie en 
dépendait. Dans le futur, tout sera subordonné à l’amour et tout servira l’amour. 
Mais pour s’éveiller, la conscience des gens devra traverser des souffrances et 
des difficultés.

Les terribles prédictions du prophète Daniel, écrites dans la Bible, font référence au début de l’ère. 
Il y aura de grands incendies et des tremblements de terre, des inondations, des ouragans qui 
emporteront tout. Dans de nombreuses régions de la Terre, il y aura des révolutions et de terribles 
explosions. Là où il y a de la terre maintenant, l'eau viendra, et là où il y a de l'eau, la terre 
viendra...

Dieu est Amour, mais ici nous parlons de punition, de la réponse de la 
Nature aux crimes des hommes contre leur Mère, contre la Terre, à partir 
des ténèbres du temps.

Après ces événements, ceux qui sont sauvés – l’élite – connaîtront l’âge 
d’or, une harmonie et une beauté sans fin.Quand ce moment viendra la 
souffrance et la terreur, restez calme et ayez foi, car la Bible dit que pas un 
seul cheveu ne tombera de la tête du juste. Ne vous énervez pas, continuez 
simplement à travailler pour vous améliorer.

Vous n’avez aucune idée du grand avenir qui vous attend. La Nouvelle Terre 
va bientôt naître. Le travail ne sera pas pénible, chacun aura du temps pour 
des activités spirituelles, intellectuelles et artistiques. La question de la 
relation entre un homme et une femme sera résolue harmonieusement : tous 
deux pourront suivre leurs aspirations. La relation entre les époux sera basée 
sur le respect et l’amour mutuel.
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Les gens voyageront à travers différents planset traversera espace 
intergalactique. Ils apprendront comment ils sont structurés et seront capables de 
comprendre rapidement le Monde Divin,pourra fusionner avec la tête Univers
(c’est-à-dire devenir des hommes-Dieu – note de l’auteur). La nouvelle ère est une 
ère sixième course. Votre but : vous préparer à la rencontrer et à vivre en elle. La 
sixième course sera basée sur l’idée de Fraternité. Il n’y aura plus de conflits 
d’intérêts personnels,la seule aspiration de chacun une personne sera en 
conformité avec la Loi de l'Amour. La sixième course sera la course de l’Amour.
Un nouveau continent sera créé pour elle. (Maldena!Note: auteur) Il apparaîtra 
dans l’océan Pacifique afin que le Tout-Puissant puisse enfin établir son royaume 
sur cette planète.

Les fondateurs de la nouvelle civilisation, je les appelle les « Frères de 
l’Humanité » ou « Enfants de l’Amour », seront inébranlables dans la bonté et 
représenteront un nouveau type de peuple. Les gens forment une famille, 
comme un grand corps, et chaque nation représentera un organe de ce corps. 
L’amour dans la nouvelle race sera présenté d’une manière parfaite, dont 
l’homme moderne n’a qu’une idée très vague.

La Terre reste désormais un champ de bataille, mais les forces obscures se 
retireront progressivement et elle sera libérée.L'humanité, voyant qu'il n'y a 
pas un autre chemin, ira le chemin de la Nouvelle Vie, ira le chemin du salut. 
Certains continueront à espérer avec une fierté insensée qu'il sera possible de 
continuer à mener une vie sur Terre que l'Ordre Divin condamne, mais à la fin 
chacun comprendra que la gouvernance du monde ne lui appartient pas.

Une nouvelle culture émergera, fondée sur trois principes fondamentaux : 
l’élévation des femmes, l’élévation des humbles, des faibles et la protection des 
droits de l’homme.

La lumière, la justice et la bonté gagneront, ce n'est qu'une question de temps. Les 
religions doivent être purifiées. Chacun d’eux contient une particule de 
l’Enseignement des Maîtres de la Lumière, mais obscurcie par des déviations 
humaines constantes. Tous les croyants doivent s’unir et s’accorder sur le principe 
de l’Amour comme base de toute foi.. L’amour et la fraternité sont le terrain commun.

La Terre sera bientôt nettoyée par des ondes très rapides d’électricité 
cosmique. Après quelques décennies, le mauvais et le perdu
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les êtres ne pourront pas résister à la tension de cette Électricité 
Cosmique. Alors ils seront consumés par le Feu Cosmique, qui 
consumera le mal qui possède ces êtres. Alors ils se repentiront, car il 
est écrit que « toute chair glorifiera Dieu ».

Notre mère, notre Terre, se débarrassera des gens qui n’acceptent pas la 
Nouvelle Vie. Elle les jettera comme des fruits gâtés. Bientôt, ils ne pourront 
plus se réincarner sur cette planète, tout comme les esprits criminels. Seuls 
ceux entre lesquels l’Amour existe resteront.

Il n’y a aucun endroit sur Terre où du sang humain ou animal n’a pas été 
versé, la Terre doit donc être purifiée. C’est pourquoi certains continents 
vont couler et d’autres s’élever.

Les gens n’ont désormais aucune idée des dangers qui les menacent. Ils continuent à 
poursuivre des objectifs futiles et continuent à rechercher le plaisir. Les gens de la 
sixième race prendront conscience de la dignité de leur rôle et respecteront la liberté 
de chacun.Leurs idées pourront bouger comme ça aussi libre que l'air et la 
lumière de nos jours.

Les mots « À moins que vous ne naissiez de nouveau… » font référence à la sixième race. 
Lisez le chapitre 60 d’Isaïe, il parle de la sixième race, il parle de la race de l’Amour.

Après toutes les épreuves, les gens cesseront de pécher et reprendront le chemin 
de la vertu. Le climat sur notre planète sera modéré partout et il n’y aura plus de 
manifestations climatiques extrêmes. L'air et l'eau seront purifiés. Les parasites 
disparaîtront. Les gens se souviendront enfin de leurs incarnations passées et 
réaliseront avec joie qu’ils sont libérés de leur état passé.

Tout comme la vigne est nettoyée des parasites et des feuilles mortes, de même 
Les êtres développés purifient et préparent les gens à servir Dieu – Amour. Ils 
créent de bonnes conditions pour qu’ils grandissent et se développent, et à 
ceux qui veulent les entendre, ils disent : « N’ayez peur de rien ! Encore un peu 
et tout ira bien, vous êtes sur la bonne voie.Celui qui « Pour entrer dans une 
nouvelle culture, il faut étudier, travailler et se préparer consciemment. »

Grâce à l’idée de Fraternité, la Terre deviendra un lieu béni. Mais d’abord, afin 
d’éveiller la conscience, de grandes souffrances seront envoyées. Les péchés 
accumulés pendant des milliers d’années doivent être expiés. Une vague de 
chaleur venant d’en haut contribuera à éliminer le karma des nations.
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La libération ne peut plus être retardée. L’humanité doit se préparer 
aux inévitables grandes épreuves à venir qui mettront fin à l’égoïsme.

Le Seigneur a décidé de faire revivre le monde, et il le fera !

C'est la fin d'une époque, l'ancien ordre sera remplacé par un Nouvel Ordre, 
dans lequel l'Amour régnera sur Terre".

J'ai surligné en gras ce qui est presque mot pour mot la même chose que ce que Daniel a 
reçu dans les messages de Dieu le Père, et maintenant je reçois à la fois de Dieu le Père et 
d'autres Puissances Supérieures de notre Univers.

Et c’est tout simplement incroyable combien de temps ils essaient de nous conduire sur le 

droit chemin, et avec quelle obstination les gens résistent…

Ce qui se passe dans ma vie actuellement ressemble davantage à un conte de fées : 
cela me présente tellement de miracles. Et je comprends que ce livre n'a pas de fin, 
car chaque jour contient tellement de choses intéressantes, nouvelles et inhabituelles 
qu'il sera tout simplement impossible de s'arrêter. Mais j’espère vraiment que le but 
que Dieu le Père m’a fixé – dire aux gens comment la vie d’une personne change si 
elle commence à vivre selon les lois de Dieu et à écouter seulement son cœur – a été 
atteint dans une certaine mesure par moi.

Et le fil conducteur qui peut conduire une personne hors du labyrinthe des adversités et 
des troubles de la vie sera le recueil de messages de Dieu le Père, « Le Chemin de 
l'Ascension », reçu par Daniel, dans lequel le Créateur nous conduit pas à pas vers une 
nouvelle vie heureuse dans la Cinquième Dimension. Et c’est précisément cet « appendice 
» à mes modestes notes qui deviendra le Livre Principal, capable de tourner la conscience 
de ces personnes dont les âmes sont prêtes à ressentir et à accepter les grands 
événements à venir sur notre Terre Mère.
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- - - - -

« La véritable spiritualité est une dissolution complète dans l’amour inconditionnel 
pour tous et pour tout dans le monde. Il s’agit d’une absence totale de condamnation, 
de critique, de contrôle sur les autres. Il s’agit d’une libération intérieure complète des 
stéréotypes et des modèles de comportement et de style de vie imposés aux gens. C'est 
un état d'esprit où l'on veut chanter tout le temps et où aucune pensée ou émotion 
négative ne peut même s'approcher d'une telle personne, car elle est entourée d'un 
rideau impénétrable d'Amour.

Bien sûr, il y a peu de gens comme ça dans le monde, mais ils existent quand même.

Dieu le Père
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